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Le mot du maire

Madame, Monsieur,

Depuis le bulletin communal d’avril, l’intensité de 
l’épidémie a nettement diminué, nous permettant de 
retrouver de la liberté et des habitudes de vie. La vaccination 
n’est pas étrangère à ce recul et je remercie les services de 
la CCVL et les soignants mobilisés qui ont permis jusqu’à 
400 injections par jour. 

Aujourd’hui, on nous parle d’un modèle de virus plus 
performant, si j’ose dire ; mais nous aussi nous sommes 
plus performants. Nous savons mieux nous protéger qu’au 
début de l’année 2020. Nous l’avons vu lors des élections de 
juin, les gestes étaient beaucoup plus habituels qu’au mois 
de mars de l’année dernière, pour les élections municipales. 
Si je parle d’élections, je veux en profiter pour remercier tous 
les électeurs qui se sont déplacés et qui ont placé largement 
en tête le binôme que je forme avec Claude GOY pour repré-
senter le canton de Vaugneray au département.

Pour ce qui est du virus, nous devons continuer à lui 
faire barrage, ne serait-ce que pour pouvoir vivre avec les 
autres. Les longues périodes de confinement, de restriction 
de contact ont révélé notre vraie nature humaine : nous 
avons besoin des autres. J’en veux pour preuve la joie 
qui se lit dans les retrouvailles après le desserrement des 
mesures.

C’est normal. Pour nous connaître nous-mêmes, 
nous avons la nécessité de confronter nos idées, nos 
impressions, nos sentiments à ceux de nos semblables. 
Mais aussi, pour comprendre l’autre, nous avons besoin 
d’échanger avec lui. Bien des maires vous diront que les 
problèmes de voisinage, remontés jusqu’aux mairies, ont 
augmenté durant la période.

Ceci vient, me semble-t-il, de deux choses. La première 
est qu’en étant confinés, nous pouvons nous laisser aller 
vers le repli, et un évènement futile peut prendre beaucoup 
d’importance. Nous relativisons moins. En second lieu, le 
manque de contact avec l’autre, le voisin, par exemple, peut 
nous donner une idée sur ses intentions qui n’est pas juste. 
Nous rejoignons ici, la peur de l’étranger qui fonctionne sur 
les mêmes principes.

Bien sûr, la "visio", mot qui a subitement été beaucoup 
employé depuis dix-huit mois, les réseaux dits "sociaux", la 
télévision sont autant de moyens pour communiquer. Mais 
ce ne sont que des lucarnes qui donnent sur des ruelles de 
la vie. Seul le contact direct nous ouvre le champ, l’espace 
de la civilisation que nous construisons jour après jour, sur 
l’apport des générations qui nous ont précédés, par les 
interactions innombrables dans la rue, le monde du travail, 
à l’école, dans les cercles de pensée, en famille.

C’est peut-être bien le sentiment de pouvoir vivre à 
nouveau cette immense possibilité d’action commune que 
l’on trouve dans la joie, le bonheur même, de rencontrer à 
nouveau l’autre.

 

Daniel JULLIEN



Brèves de conseil

La mobilité est un enjeu environ-
nemental et sociétal essentiel des 
territoires ruraux et péri-urbains.
Les transports en commun constituent 
une véritable alternative à la voiture à la 
condition que l’offre soit au plus juste des 
besoins des usagers.

La répartition des compétences et la mul-
tiplicité des acteurs rendent difficilement 
lisibles l’organisation des transports. 
Jusqu’à aujourd’hui la compétence trans-

ports était assurée par le SYTRAL sur 
délégation de la Région Auvergne Rhône-
Alpes (ligne 147) et complétée par la 
commune (deux navettes communales). 

La loi mobilités réorganise les transports 
sur le territoire de la Métropole lyonnaise 
et le département du Rhône en créant un 
nouvel établissement public à compter du 
1er janvier 2022. 

Cet établissement remplacera le SYTRAL.

DU 1er JUILLET 2021 AU 31 DÉCEMBRE 
2021, le service fonctionne à l’identique 
avec la ligne 147 et les deux navettes com-
munales aux mêmes horaires.

A COMPTER DU 1er JANVIER 2022, 
le nouvel établissement sera compé-
tent pour définir l’offre de services sur 
le territoire. Une période transitoire sera 
nécessaire avant la création d’un même et 
seul réseau sur l’ensemble du territoire.

DU 1er JANVIER 2022 AU 31 AOÛT 2022, 
le SYTRAL s’est engagé à maintenir l’offre 
de transport existante. La ligne 147 sera 
donc assurée dans les mêmes conditions.

Pour les navettes communales, un 
nouveau marché a été conclu en juin 2021. 
L’entreprise VENET assurera pendant cette 
période les tournées avec un véhicule de 
22 places.

Les tournées assurées à la demande  
(soirée et samedi matin) deviendront 
des tournées régulières sans réservation 
préalable.

 des changements à compter du 1er janvier 2022
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Transports en commun :

A ce jour, de nombreuses questions ne sont pas encore tranchées :
 Quel sera le taux du versement mobilités payé par les entreprises ? 
Quelles sont les évolutions de l’offre de transport sur la commune ?

L’idée est qu’à terme un seul service fonctionne, reprenant les services  
TCL et cars du Rhône avec une billeterie unique.

 Ce seront les communautés de communes qui représenteront les intérêts 
de leurs territoires au sein du nouvel établissement public.

Une motion a été adoptée par le conseil municipal du 17 mai 2021 propo-
sant des axes de travail en concertation avec les communes et la CCVL.

Plus d’infos : délibérations du 17 mai 2021.

Et après ?Et après ?



Cette année, l’organisation des élections départementales et régionales 
est inédite  avec la mobilisation de 108 personnes réparties sur 6 
 bureaux de vote. 

Conseillers municipaux et citoyens ont répondu présents 
 et ont assuré des permanences la tenue des bureaux.

Taux de participation et résultats sur le site de la commune.
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Elections départementales et régionales

Comme chaque année, le conseil municipal a voté les 
subventions aux associations œuvrant sur la commune. 
Jeunesse, Sport, Solidarité et Culture sont au ren-
dez-vous pour 2021.

Remarque :  certaines associations n’ont pas déposé 
de nouvelles demandes pour 2021, la crise sanitaire les 
ayant conduites à reporter les évènements prévus initia-
lement en 2020.

Plus d’infos sur le site de la commune : 
Délibération 21 juin 2021 et le tableau des subventions 
par association

des associations 2021
Soutien aux projets

Sabrina MEZNI,
Directrice Générale des Services

A l’unanimité, le conseil municipal a approuvé une motion constatant la gravité des  
dysfonctionnements dans la distribution de la propagande électorale sur la commune  
de Vaugneray.

Ces dysfonctionnements portent une atteinte aux principes même de l’élection  
et à la démocratie.

Le conseil municipal a demandé aux services de l’Etat de dénoncer pour faute grave  
le marché conclu avec l’entreprise Adrexo et de conclure un nouveau marché  
avec une autre entreprise ayant la connaissance du territoire.

MOTION DU CONSEIL MUNICIPAL SUR LES DYSFONCTIONNEMENTS 
DANS LA DISTRIBUTION DE LA PROPAGANDE ÉLECTORALE

Depuis la rentrée 2020, la commune et l’OGEC ont conclu 
un partenariat pour organiser la restauration de leurs éta-
blissements scolaires. Ainsi, les repas sont préparés par 
le même prestataire NEWREST dans la cuisine centrale 
du collège. Ils sont ensuite livrés en liaison chaude dans 
les écoles primaires publique et privée.

La première année s’est bien déroulée et cette organisa-
tion a permis de délocaliser une partie du restaurant à la 
salle des fêtes pendant la crise sanitaire.

Le conseil municipal a reconduit sans modification les 
tarifs 2020-2021 à la rentrée prochaine.

Délibération du 21 juin 2021 

Maintien des tarifs
de la restauration scolaire
2021/2022
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Mai - Juin
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Chant des classes en 1 Vente saucisson chaud
Classes en 1

Marché aux fleurs

Jambon chaud 
de l’ASOL

1er mai 8 mai

Café réparation
Ecocyclables

5 juin

Portes ouvertes
jardin des découvertes

Scène ouverte
Théâtre du jardin

26 juin

Commémoration du 18 juin

Commémoration du 8 mai

17,18 
et 19 juin

Amphi’esta
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Espace France Services

 PERMANENCE 
DE L’ARMÉE DE TERRE
A partir de septembre 2021, venez 
rencontrer un professionnel de 
l’Armée de Terre qui répondra à 
vos questions sur les métiers pos-
sibles dans l’Armée de Terre et vous 
accompagnera dans l’ensemble de 
votre parcours.

 Pour qui ? Les jeunes de 17 à 29 ans

 Quand ? 2 jeudis par mois 

 Où ? Dans les locaux de l’espace 
France Services

 Comment ? En prenant rdv sur le 
site www.sengager.fr

Prochainement à l’Espace France Services 

 ATELIER DE MÉDIATION
POUR LES ENFANTS 
ET ADOLESCENTS
Selon les besoins, des Ateliers  
collectifs de Médiation peuvent être animés 
par le Centre de la Famille et de la Médiation  
à l’Espace France Services. 

CENTRE DE LA FAMILLE ET DE LA MÉDIATION
ASSOCIATION LOI 1901
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ATELIERS
les samedis 

de 10h à 11h30

Septembre
11 - 18 et 25

Octobre
9 et 16

RENSEIGNEMENTS 
ET INSCRIPTIONS 

04 72 43 06 54

Comment bien adresser
mon courrier ?

1. Identification du destinataireCivilité, Titre ou qualité, Nom, Prénom

4. Renseignements spécifiquesLieu-dit ou service particulier
3. L’adresse

Numéro, type et nom de voie

5. Ville et pays
Code postal, Nom de la villeNom du pays en dessous si courrier à destination d’un pays étranger

2. Compléments d’adresse (facultatif)N° immeuble/appartement, Nom de la résidenceetc ...

Veillez à laisser
la place pour 
coller votre

 timbre

Comment bien adresser 
mon courrier ? 
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Dossier habitat

Devenir propriétaire de son 
logement est de plus en plus diffi-
cile sur notre commune. 
Créé en 2017, le dispositif du bail réel 
solidaire (BRS) permet à des ménages 
sous plafonds de ressources de 
devenir propriétaire d’un logement 
neuf à un prix abordable. 

 COMMENT ?
En n’achetant que les murs du bien, 
le terrain demeurant la propriété de 
l’OPAC en sa qualité d’organisme 
foncier solidaire (OFS).

Le principe du BRS repose donc sur 
la dissociation entre le bâti, détenu 
par le ménage, et le foncier, propriété 
de l’OFS. Il s’inspire des "Community 
Land Trust" qui existent depuis long-
temps en Angleterre.

 CONCRÈTEMENT ?
Concrètement, comment cela se 
passe-t-il ?
Le BRS c’est donc la dissociation entre 
la propriété du foncier et celle du bâti.

La propriété du terrain est détenue par 
un organisme foncier solidaire (OFS) 
agréé par l’État.

Vous versez à l’OFS une redevance 
mensuelle pour la location du terrain.
Vous achetez votre logement sans 
avoir à payer le coût du terrain ce qui 
peut vous permettre d’économiser 
jusqu’à 30% du prix du marché.
Vous profitez de la TVA réduite.

Ce dispositif est ouvert aux personnes 
sous conditions de ressources :

N°165      Juillet 2021    p.8

Le Bail Réel Solidaire
Un nouvel outil d’accession à la propriété

Nombre de personnes 
occupant le logement

Revenu fiscal 
de référence N-2

1 32 562 €

2 45 586 €

3 52 099 €

4 59 263 €

5 et + 67 600 €

 MAIS POURRAIS-JE 
REVENDRE MON BIEN 
ACQUIS EN BRS ?
Vous conservez à tout moment la pos-
sibilité de vendre votre bien acquis en 
BRS.
Le prix de revente est indexé sur l’IRL 
(Indice de Référence des Loyers). L’OFS 
s’assure que les nouveaux acquéreurs 
respectent les plafonds de revenus. Il 
favorise ainsi la pérennité du méca-
nisme d’aide à l’accession, tout en 
limitant la hausse des prix immobiliers.

En cas de décès, votre bien est transmis 
à vos héritiers.

 UN PROJET DE 5 MAISONS
Un projet de constructions de 5 
maisons individuelles, rue de la 
Maletière.
Afin de permettre l’accession à la 
propriété au plus grand nombre, la 
commune a acquis un terrain sur 
lequel elle souhaite construire avec 
l’OPAC des maisons individuelles qui 
seront cédées dans le cadre d’un bail 
réel solidaire.

Des études sont en cours - début des 
travaux 2ème semestre 2022.
 

Sur ce terrain,
un programme immobilier 
résidentiel neuf abordable 
est développé pour des 
ménages à faibles revenus.

2

Des ménages se portent 
acquéreurs des logements 
construits : les droits réels 
attachés aux logements 
leur sont cédés au prix de 
cession encadrés par l’OFS.

3
OPAC

Les ménages payent une redevance 
qui s’ajoute au coût d’acquisition des 
droits réels, aux charges d’entretien 
et aux taxes locales.

4
OPACEn cas de revente du logement, le 

logement est vendu à un nouveau 
ménage à un prix abordable sans 
condition.

5 OPAC

1
OPAC

COMMUNE

L’organisme de foncier solidaire 
(OFS) acquiert un terrain.
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Projet Vaugne’Ride

 QUAND ?
Les travaux ont déjà commencé ! Sur 
la base du volontariat,  la création et 
l’entretien de la piste VTT se fait à la 
main. Débroussaillage, tronçonnage, 
ratissage, modelage des bosses et 
virages relevés. Une première portion 
devrait être ouverte cet été.

 ON A BESOIN DE VOUS !
Habitants de Vaugneray et d’ailleurs 
intéressés par ce projet, toute aide est la 
bienvenue même si ce n’est qu’une heure.
Plus il y aura de monde, plus vite on 
pourra rouler.

 PARTENARIAT
Nous recherchons des professionnels 
sur Vaugneray qui pourraient nous 
prêter main forte bénévolement pour 
la mise en œuvre de certains travaux.
 
Terrassement de la piste : une mini 
pelle avec son conducteur pour faci-
liter la réalisation du tracé (ronces, 
souches, troncs à retirer).

Création d’un portique en rondins de 
bois pour y accrocher les panneaux 
d’affichage de consignes de sécurité 
et de bonne utilisation de la piste. 

Tronçonnage et évacuation des arbres 
tombés au sol ou en mauvais état.

Les entreprises qui souhaitent être par-
tenaires de cette réalisation peuvent 
se faire connaître auprès de ORC Sport 
Outdoor ou de la mairie.

Nous les en remercions 
par avance

Plus d’info sur FB Projet VAUGNE’RIDE 
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QU’EST CE QUE C’EST ? 
Le projet Vaugne’Ride est issu d’une proposition de Johan Demaret (ORC Sport Outdoor) faite à la mairie. 

L’idée est de proposer une piste d’initiation vélo de montagne ouverte à tous, 
toute l’année en accès libre et gratuit. 

 OÙ ?
Le départ de la piste se trouve au fond du parking de la parcelle communale 
n°507 sous le Clos des Visitandines.

LES PARTENAIRES

Début des travaux mai 2021 Modèle portique d’entrée envisageableTravaux juin 2021

Johan Démaret,
ORC Sport Outdoor

Olivier DEROZARD,
Adjoint aux Sports                                                                                                     
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Culture
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"Un regard pertinent sur le monde" 

Cette année encore nous vous invitons à la décou-
verte de nombreuses et belles destinations.
Pour vous en donner un avant-goût, nous vous  
proposons un résumé et des photos en attendant le 
plaisir de vous accueillir les mercredis : au Théâtre 
Le Griffon, 30 rue de la Déserte, à 14h30 pour ren-
contrer les auteurs de ces films conférences.

 Document Terre

MAROC : 13 octobre 2021 
"Figuig, seule face au désert"
 film de Philippe Prudent

LES ALPILLES : 17 novembre 2021 
"Lou sole me fa canta"
 film d’Yvonnick Segouin

QUEBEC : 19 janvier 2022 
"La résilience Québécoise"
 film de Muriel Barra

OUZBEKISTAN : 9 février 2022 
"La Turquoise des steppes"
 film de Gilles et Danièle Hubert

HIMALAYA-MONGOLIE-SIBERIE : 23 mars 2022 
"Peuples du froid"       film de Jacques Ducoin

LA DOMINIQUE : 1er décembre 2021 
"L’île joyau des peuples oubliés"
 film Pierre-Marie Hubert

Au centre-est du Maroc, 
la petite cité de Figuig 
constitue un véritable défi 
à la nature. En effet, de par 
sa situation aux portes 
du désert, cette ville doit 
normalement constituer un 
immense terrain sans vie 
mais ce n’est pas le cas. 

Habitant à proximité des 
Alpilles, j’ai toujours été 
émerveillé par la beauté de 
ce massif.
De magnifiques paysages 
ne suffisant pas à réaliser 
un film, je suis parti à la 
rencontre de passionnés 
qui font encore de ce 

territoire un des berceaux de la culture et des traditions 
provençales. Cependant, même si certains savoir-faire 
perdurent, d’autres sont sur le point de disparaître.

Dans un monde en perte 
de repères, des hommes 
et des femmes ont choisi 
de quitter les autoroutes 
surchargées de notre 
société sclérosée, pour 
inventer une vie qui leur 
ressemble, une vie proche 
de la nature et respectueuse 
de toutes formes du vivant.

Au cœur de l’Asie centrale, 
entre steppes et déserts, 
l’Ouzbékistan renait de ses 
soixante dix années de 
soviétisation. Un quart de 
siècle après l’implosion de 
ce vaste puzzle ethnique 
que l’on appelait URSS, 
la métamorphose de la 

République Ouzbèque est étonnante, stupéfiante. 

Après un séjour intense 
auprès de nomades 
Nénètses, éleveurs de 
rennes de Sibérie, Jacques 
vous invite au festival de 
glace sur le lac Khovsgöl 
surnommé “la  perle bleue 
de Mongolie", puis dans 
l’Altaï avec les éleveurs 

de yacks et les aigliers. Enfin, avec son fils David, et son 
ami Nono, ils empruntent la rivière gelée du Zanskar pour 
retrouver une famille après 25 ans !

La Dominique, une île 
volcanique méconnue, 
auréolée de récifs coralliens 
où la nature intacte se 
découvre à travers un trek 
exigeant à la rencontre des 
derniers indiens caraïbes : 
les Kalinagos.

AMÉRIQUE DU SUD : 20 avril 2022 
"En el camino"         film de Loïc Chetail

Du Pérou à la Patagonie, 
du Brésil à Cuba, de 
l’hémisphère Sud à 
l’hémisphère Nord, des 
sommets des Andes à 
la Mer des Caraïbes, des 
jungles sauvages aux 
déserts arides, ce film 
retrace l’aventure d’un 

voyageur solitaire à travers les plus beaux paysages de 
l’Amérique du Sud et de l’Amérique Centrale.

Saison 2021-2022

SÉANCES
à 14h30
et 19h



V
I
E

 M
U
N
I
C
I
P
A
L
E

Relations extérieures

Après ces mois de confinement 
et de restrictions de circulation, 
nous avons envie de retrouver 
des temps de convivialité, besoin 
d’évasion, de partir à la rencontre 
d’autres régions, voire d’autres 
cultures et traditions. Si vous aimez 
la nature, l’Histoire, le patrimoine, l’arti-
sanat, la musique, les fêtes, la cuisine, 
la Roumanie saura vous séduire et vous 
accueillir pour des vacances en famille 
ou entre amis. Vous pourrez bien sûr 
aller visiter les châteaux sur les traces 
de Vlad Tepes "Dracula" né à Sighisoara, 
dont la citadelle inscrite au patrimoine 
mondial mais c’est vers d’autres lieux 
que je vous propose de découvrir les 
trésors de ce magnifique pays.
 
 LE DELTA 
ET LES BRAS DU DANUBE
Le Delta et les bras du Danube, 
paradis des oiseaux, classé au 
patrimoine mondial de l’Unesco.
Après avoir hiverné sous des cieux plus 
cléments, pélicans, ibis, aigrettes et 
autres volatiles affluent dans la région 
au printemps, ils y trouvent des condi-
tions de vie optimales pour nicher, se 
nourrir et se reproduire. 
Embarquez-vous sur les bateaux avec 
vos jumelles et découvrez la vie des 
pêcheurs, logez dans les pensions de 
famille et régalez-vous des poissons 
servis sous différentes recettes. 

 VOLCANS DE BOUE 
A l’est des Carpates, les volcans 
de boue de Berca.
Situé à 18 km de Buzàu, ce site est 
surnommé "les portes de l’enfer", il 
s’agit de l’une des réserves géolo-
giques les plus connues de Roumanie. 
Ici la boue remplace la lave et consti-
tue un paysage extrordinaire.

 
 LE CHAMP DE SCULTPURES
Musée à ciel ouvert où sont exposées 
256 oeuvres réalisées entre 1970/1980, 
à l ’occasion de rencontres d’artistes.

 

 LA FERME DACILOR
La ferme Dacilor à Tohani, pour un 
hébergement très nature.
Un bel équipement touristique qui 
rappelle la mémoire des Daces, 
premiers occupants de la Roumanie, 
dont le dernier souverain Décébale 
consolida l’Etat mais ne put juguler les 
attaques de l’empereur romain Trajan. 
Simple chambre, hutte ou petits 
chalets vous avez le choix.
 

 LA CITADELLE DE PREJMER 
DU XVème SIÈCLE
La plus puissante de Transylvanie, sur 
4 niveaux, les 272 cellules devaient 
héberger la population en cas de siège 
par les Turcs. L’église protestante du 
XIIIème siècle.
 

 VALAHORUM
CRAMA APOGEUM 
Dans ce magnifique domaine ayant 
appartenu à Nicolae, frère du Roi Carl II, 
le propriétaire Virgil Mandru, perpétue 
une méthode de vinification vieille 
de 200 ans, unique en Roumanie, en 
amphore d’argile. 
L’Apogeum (Feteascà Neagrà) provient 
des vignes vieilles de 50 ans situées 
dans une région au climat particulier, 
contribue à la renommée des vins 
roumains et en perpétue l’histoire. 
 

Bel été à tous !

Geneviève HECTOR,
Adjointe aux relations extérieures
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Jeunesse
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Les JEUDIS de la JEUNESSE 
Tu es jeune, tu as des questions ?
Des professionnels sont là pour te guider le JEUDI à l’Espace France Service (EFS)

 

T’ES JEUNE,T’ES JEUNE,

INFORME TOI !
INFORME TOI !

IdéesIdées

Pour aller plus loinPour aller plus loin
INFORMATION JEUNNESSE : 

Justine CUERVA
Tél. 06 13 27 95 59  / infojeunes@ccvl.com

MAIRIE : 
Françoise VERNAY, agent référent jeunesse 

jeunesse@vaugneray.fr

Sandrine ARNAUD, élue déléguée à la jeunesse
Tél. 06 82 91 31 52  

 DES ATELIERS THÉMATIQUES
Le jeudi 24 juin, a eu lieu le premier atelier thématique 
avec la SLIJ sur le thème du Logement. 
Démarches, budget, contact … un partage de connaissances et 
d’expérience !
Envie de te faire plaisir dans tes loisirs avec un petit budget, 
d’aide pour faire les démarches après ton permis, de t’investir 
dans un chantier jeunesse ? 
Partage-nous tes questions, tes envies, nous avancerons 
ensemble lors d’un atelier thématique le jeudi en fin de journée ! 

TES CONTACTS À LA MAIRIE
Françoise VERNAY, agent référent jeunesse 
jeunesse@vaugneray.fr

Sandrine ARNAUD, élue déléguée à la jeunesse
Tél. 06 82 91 31 52

 LA MISSION LOCALE
Tu n’es plus scolarisé ? Christophe CHEVRIER, conseiller d’in-
sertion, t’accompagne dans tes réflexions et trouve avec toi des 
solutions le 3ème jeudi matin du mois à l’EFS. 

Pour avancer, prend rendez-vous au : 04 72 59 18 80

 L’ARMÉE DE TERRE
Envie de t’engager ? Tu pourras leur poser tes questions lors des 
permanences à l’EFS 2 jeudis après-midi par mois à l’EFS

 JE ME QUESTIONNE POUR MON JEUNE ?
Pour ne pas rester seul.e avec ses questions ni ses préoccu-
pations... Les jeudis de la jeunesse à l’Espace France Services.

 L’INFORMATION JEUNESSE
Tu as des questions sur ton orientation, 
ta formation, ton emploi, ton logement, ta 
santé, tes loisirs, ta mobilité... ?

À partir de septembre, Justine CUERVA, informatrice jeunesse, 
sera présente les 1er et 3ème jeudi après-midi du mois à l’EFS 
pour répondre à tes questions et te guider.

Tu peux aussi l’appeler au : 06 13 27 95 59 
ou lui écrire à : infojeunes@ccvl.com

Sandrine ARNAUD, 
Conseillère municipale déléguée à la jeunesse



La Journée du Jeune Citoyen
du 2 juillet 2021

Sandrine ARNAUD, 
Conseillère municipale déléguée à la jeunesse

Lors de cette journée,  
les ÉLÈVES DE CM2 DE L’ÉCOLE PUBLIQUE ont pu :

• Découvrir et comprendre le fonctionnement 
d’un conseil municipal et d’une association,

• Proposer et réaliser des actes d’engagement,  
des idées, des avis 

• Représenter les habitants 
• Comprendre l’intérêt du vivre ensemble sur la commune

A travers trois ateliers organisés par la Mairie, la MJC, 
l’USOL et la médiathèque en concertation étroite avec les 
enseignants des classes de CM2 uniquement de l’école 
publique cette année du fait de notre décision tardive de la 
réaliser, ils ont participé à : 

 UN ATELIER EN MAIRIE
Pour participer à un conseil de jeunes citoyens avec une 
délibération concrète animée par Monsieur le Maire Daniel 
Jullien. Ils ont réfléchi et débattu sur le nom de l’école 
publique élémentaire. Ils ont été accompagnés dans leur 
réflexion en commission pour faire leurs propositions 
soumises au vote démocratique du conseil.

 UN ATELIER AVEC L’USOL 
ET LA MÉDIATHÈQUE
Animé d’un grand jeu de l’oie pour découvrir la vie locale 
et comprendre le fonctionnement associatif. Ils ont fini cet 
atelier en créant une association fictive permettant de 
comprendre l’engagement associatif.

 UN ATELIER MJC 
En participant à un théâtre forum sur la responsabilité de 
ses actes et de son comportement permettant de com-
prendre le rôle de chacun dans sa relation aux autres.

 UN ATELIER AU CINEVAL
C’est au cinéval que le vote définitif du nom de l’école a eu 
lieu. Celle-ci s’appellera l’école Du Val Noir. 
Un choix complexe et un vote serré entre les 2 noms 
proposés par les conseils de jeunes.
La rétrospective des associations fictives a été un moment 
de partage démontrant la sensibilité de notre jeunesse 
notamment pour une vie locale respectueuse de son envi-
ronnement. Un exemple :

Un grand merci aux personnes engagées pour 
la réussite de cet événement permettant ainsi de  
valoriser l’engagement dans la vie locale auprès de 
nos jeunes citoyens.
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VAUGNERESERVE
Réserve et protection de la forêt et des animaux sauvages
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Comme chaque année, dans 
le cadre du plan canicule mis 
en place par l’État, le CCAS 
doit créer un registre de 
veille sociale recensant les 
personnes âgées, isolées, 
fragilisées. 

 GARDONS LE CONTACT
Si vous le souhaitez, ou si vous avez une personne de votre 

entourage qui peut être concernée, 
n’hésitez pas à vous rapprocher du CCAS au :

04 78 45 80 48 ou 06 83 68 76 70 

ou au guichet aux heures d’ouverture du bureau
 (lundi et mardi 9h 12h, jeudi et vendredi 14h 17h).

Elue depuis 2008, j’aime 
poursuivre et contribuer au 
bien-être de nos habitants 
et apporter un service de 
qualité par notre proximité, 
nos actions ou simplement 
notre écoute active.

Notre équipe jeune et dyna-
mique est constituée de 
membres et d’élus, venant de 
différents horizons profes-
sionnels qui confrontent leurs 

points de vue et enrichissent les débats au sein de notre 
CCAS : cette diversité est pour moi une première richesse.

Par ailleurs, depuis mon plus jeune âge, j’ai toujours privi-
légié mon action de bénévolat et d’engagement :

J’ai été bénévole et présidente d’une association d’aide aux 
personnes.

Egalement élue marraine d’une ONG.

Le sens que j’ai voulu donner à cet engagement est d’abord 
au service du collectif : je me sens solidaire de leurs difficul-
tés tout en gardant bien évidemment mon objectivité.

Ma motivation est donc de les soutenir dans leur quotidien, 
leur rendre leur dignité et leur mettre le pied à l’étrier.

Chaque mandat me renforce dans cette conviction d’un 
juste équilibre entre nos actions individuelles et les besoins 
du collectif, et cela me donne l’envie de continuer...

Mon rôle au-delà de débattre, statuer et voter sur les 
dossiers, est également d’apporter mon expertise dans le 
domaine de l’humain et du professionnel que j’ai acquise.

Pour ce faire, la proximité relationnelle et le contact facile 
que je développe constituent une condition incontournable 
pour que les personnes confient leurs difficultés et que nous 
puissions les guider au mieux et les conseiller au quotidien.

Je suis au service de nos concitoyens avec les exigences 
qu’implique cette mission, à savoir un strict respect du 
secret professionnel et une discrétion en toute rigueur.

Fatima FERNI
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Centre Communal 
d’Action Sociale - CCAS

Canicule

Membre élue, en son sein par le conseil municipal

Béatrice DUMORTIER,
     Adjointe en charge des affaires sociales
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 UN NOUVEAU PEDT 
Un nouveau PEDT (plan éducatif du ter-
ritoire) sera élaboré en lien avec les TAP 
(temps d’activité périscolaire). 

L’actuel arrivant à échéance, il nous faut 
élaborer de nouveaux objectifs pour les 3 
années à venir. 

Pour rappel, le rythme scolaire sera de 
4.5 jours d’école avec 3 heures de TAP par 
semaine.

De nouvelles activités seront proposées sur 
ces temps, de 15h30 à 16h30, 3 jours par 
semaine.

Nous espérons que les contraintes liées à la 
crise sanitaire seront assouplies et que nous 
pourrons de nouveau laisser aux enfants le 
libre choix de leurs activités.

 LA JOURNÉE 
DU JEUNE CITOYEN
Lors de la journée du jeune citoyen qui 
s’est déroulée le vendredi 2 juillet, les 
élèves de l’école publique (les élèves 
de l’école privée Saint Jean-Baptiste 
n’ayant pas pu être présents sur cette 
édition) ont réfléchi, en configuration 
d’une séance de conseil municipal, au 
nom à donner à notre école.

Plusieurs idées ont "germé".

Après de longs débats, les enfants ont 
proposé le nom suivant : 

"l’école du Val Noir". 

Cette proposition devra être validée par 
le conseil municipal du 19 juillet 2021.

Je tiens à remercier l’ensemble des 
agents du service scolaire pour leur 
implication, leur dévouement, leur pro-
fessionnalisme auprès des enfants 
lors de cette année scolaire.

Mais aujourd’hui c’est le temps des 
vacances !

Je souhaite que chacun puisse en 
profiter pour se reposer, se retrouver 
en famille tout en gardant à l’esprit qu’il 
faut continuer, pour le bien de tous, à 
appliquer les gestes barrière afin que 
la rentrée de septembre puisse se 
dérouler dans des conditions les plus 
favorables à tous.

Bonnes vacances à tous.

Béatrice DUMORTIER
Adjointe en charge 

de la politique locale éducative
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Scolaire
Le temps des vacances ... 
 UNE ANNÉE SCOLAIRE CHAMBOULÉE
Après une année scolaire encore bien chamboulée avec des protocoles sanitaires dans tous les sens, il est temps de se 
projeter sur la rentrée de septembre qui, je l’espère, sera semblable à toutes celles que nous avons pu connaître avant cette 
crise sanitaire : des enfants qui courent dans une cour d’école sans barrières, des enfants avec des petites frimousses 
radieuses que l’on voit et que l’on ne devine pas au travers d’un masque, heureux de retrouver leurs camarades d’écoles, des 
temps de décloisonnement entre les classes et durant les temps périscolaires afin que tous les enfants se connaissent …
et tant de souhaits encore ! 

Cette rentrée scolaire sera très probablement marquée par l’ouverture d’une onzième classe élémentaire. 
En effet, les effectifs croissant de notre école justifient la nécessité de cette ouverture.
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Travaux

 APPARTEMENTS 
RUE DU ROZARD
Par suite des intempéries, des arrivées 
d’eau dans un appartement ont retardé 
sa finition. 
Le façadier n’a pas pu intervenir en 
temps voulu donc ce chantier a pris un 
peu de retard. La livraison des appar-
tements à caractère social se situera 
plutôt fin août.

 APPATEMENTS 
PLACE DE L’ÉGLISE
La commune a pu créer 4 apparte-
ments sociaux en rénovation après 
quelques soucis avec les poses 
de fenêtres et l’état très ancien du 
bâtiment. Sur la photo, un camion 
grue est venu déposer les groupes qui 
étaient sur le toit.
Le chantier sera terminé fin juillet. 

 LOGEMENTS 
PLACE DU MARCHÉ
Au-dessus du fleuriste
Les architectes ont été désignés. Le 
cabinet Cornu et Neel sera chargé 
de la maitrise d’œuvre. Une première 
esquisse a été présentée le 21 juin. 
Après les premières remarques telles 
que la mise en place d’un ascen-
seur permettant un accès PMR ou la 
re-disposition adaptée des surfaces 
en modifiant les escaliers existants, 
le cabinet nous présentera un avant 
projet sommaire le 12 juillet. 

Il sera débattu en commission d’ur-
banisme début août. Ensuite viendra 
l’avant-projet définitif, le choix des 
entreprises. Nous aimerions commen-
cer le chantier fin septembre.

 1 LOCAL COMMERCIAL 
ET 3 APPARTEMENTS AU 1 
ET 3 RUE DE LA MALETIERE
En face de la boulangerie.
Les premières visites ont eu lieu, un 
architecte sera désigné bientôt.

 TOIT DE L’ÉCOLE
En juillet le toit de l’école publique du 
centre sera refait partiellement suite à 
des fuites importantes.

 L’ANCIEN PRESSOIR
Vous avez certainement remarqué 
l’ancien pressoir que l’on a placé au 
croisement de la rue du Recret et de la 
rue des Fontanières. 
En octobre, l’ecole de la Giraudière 
mettra en place un toit pyramidal 
au-dessus, et rénovera le pressoir 
avec ses anciennes cages poncées 
revernies. 
Nous verrons ensuite la mise en place 
de plantations. 

Gérard DUPLAT, 
Adjoint aux bâtiments et travaux
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pertubés à cause du confinement 
Le point sur les travaux 

Logements Place de l’Eglise
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Permis de construire
Liste des permis statués entre le 13 mars et le 6 juillet 2021

PC20O0032 
ROZIER Andéol 
540 chemin Combe Fusil 
Extension d’une maison individuelle
Accordé

PC20O0033 
MARIN Franck 
Rue des Aubépines
Construction Maison individuelle
Refusé
    
PC20O0035
ROMOLI Xavier et Aurélie 
21 bis rue du Dronaud
Construction maison individuelle 
Accordé

PC20O0037 
GRELLET Grégory
ARBARETAZ Sophie 
Rue de Charpieu 
Construction maison individuelle
Accordé

PC20O0038 
LEZIN Hervé 
738 chemin du Vallier
Extension d’une maison individuelle
Tacite

PC19O0032M01
BARTHELEMY Damien
LEMOINE Chloé
171 chemin de la Charlisse
Modification aspect extérieur
+ construction pool-House + piscine 
Prescriptions

PC21O0003 
MARILLAT Gaël 
432 chemin des Roches
Extension d’une maison individuelle 
Accordé
    
PC21O0004 
MOLINE Florent 
328 chemin de la Charlisse
Construction maison individuelle  
+ Piscine-Garage 
Accordé

PC20O0016M02 
BONORA Vincent 
Route de Bordeaux-Lot. BV PROMOTION
Modification  aspect extérieur
+Hauteur+Construction Garage 
Prescription

PC21O0005 
FABRE Anthony et Anaïs 
264 chemin de Clavigny
Extension d’une maison individuelle 
Accordé

PC19O0029M02 
FOURCADE Claire
34 chemin des Aiguillons
Modification emprise au sol+Hauteur 
Prescriptions

PC21O0006
DEVEVEY Fabrice et Delphine
161 chemin du Facteur
Extension d’une maison individuelle
+ Garage                              
Accordé

PC19O0023M01
Commune de Vaugneray
Rue des Ecoles 
Modification  aspect extérieur
+Accès+Gradins               
 Prescriptions

PC19O0027T03
SERGEANT Franck 
102 chemin du Vallier
Transfert

PC16R0063M02 
MONNIER Richard
JACQUEMOT Ingrid 
Lot. 08 Les Hauts de Montferrat II 
Modification aménagement des abords 
Prescriptions

PC21O0007 
SEGALEN Julien 
16 route de Bordeaux
Construction neuve-Maison individuelle 
Accordé

PC19O0011M01 
BARZIC Sylvain et Noélie
313 chemin des Hauts de Cunieux 
Modification aménagement des abords + 
Aspect extérieur + Piscine 
Prescriptions

PC19O0026M02 
BADOR Guillaume-MILLER Morgane 
3 quater rue des Mésanges 
Modification aspect extérieur + Clôtures 
Prescriptions

PC20O0029T01 
SARL DRONAUD 
Rue du Dronaud 
Transfert

PC21O0013 
DREYFUS Brice et BONI Céline 
59 route de Bordeaux 
Aménagement d’une grange en habitation 
Accordé

PC20O0016T03 
SCI BLG 
Route de Bordeaux-Lot. BV PROMOTION 
Transfert de permis de construire 
Refusé

PC20O0019M01 
DELORME Gérard et Monique 
171 chemin de la Charlisse
Modification implantation 
Prescriptions

PC21O0004T01 
MOLINA Florent 
328 chemin de la Charlisse
Transfert

PC21O0018 
ROSSI Frédéric  
1107 chemin de la Coursière
Modification aspect extérieur+surfaces 
Prescriptions



Après de longs mois sans événements, la ressourcerie 
se mobilise pour redynamiser son activité.
Notamment, grâce aux ventes spéciales, comme celles 
organisées sur le thème des LEGOS ou encore celle sur 
les PLAYMOBILS, [Re]Trouvailles souhaite maintenir le lien 
avec les habitants, qu’ils soient petits ou grands.

La météo du mois de juin n’ayant pas été  très clémente, 
certains événements ont dû être annulés. Mais ne se 
laissant pas abattre et grâce à une superbe équipe de 
salariés et de bénévoles, la ressourcerie redouble d’efforts 
pour réaliser de beaux événements. 

Ainsi, pour démarrer le mois de juillet, [Re]Trouvailles 
organise la vente des Objets du mois, un événement récur-
rent et très attendu à la ressourcerie. 
En effet, une sélection d’objets est mise en lumière par 
nos bénévoles, grâce à des mises en scène minutieuses, 
le tout immortalisé par un shooting photo, afin d’être 
présenté sur nos réseaux sociaux. 

L’occasion de découvrir des objets surprenants, à retrou-
ver dès le 2 juillet, en boutique places des Cadettes à 
Vaugneray. 
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Valtrions
La ressourcerie
[Re]Dynamise son activité ! 

Jardin des 
découvertes

Agenda  des Agenda  des 
jardiniers du JDD du JDD

LE 20 JUIN : premier atelier conseil en 
arrosage, paillage proposé par le SAGYRC; 
Super intéressant; un second atelier est pro-
grammé en septembre.

LE 26 JUIN : Journée porte ouverte sous le 
soleil avec animation musicale.

DÈS LA RENTRÉE DE SEPTEMBRE : 
Participation aux TAPs (temps d’activité 
périscolaire) de l’école publique.

PRODUCTION DU JDD
Les récoltes de la parcelle commune seront 
données avec plaisir et engagement au CCAS.
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A l’issue de l’Assemblée Générale, 
qui s’est tenue le 05 Juin en 
visioconférences, comme vous 
avez pu le constater, nous avons de 
nombreux projets dans les cartons, 
tels que :

Soutien au développement des 
petites installations sur les toitures 
des particuliers, en partenariat avec la 
CV du PM.

Plusieurs grandes installations :
- le Bénitier aux Oiseaux et la pépinière 
Gromolard à Messimy sont déjà dans 
les tuyaux.
- le projet d’ombrières sur le parking de 
la piscine est en cours de discussion.

MAIS TOUT CELA DEMANDE :
du temps
des financements

 DU TEMPS
Comme vous le savez, l’animation et 
la gestion de CEVIVAL est assurée par 
une équipe de bénévoles passionnés 
par la transition énergétique appli-
quée à un projet local, concret, sur nos 
lieux de vie de notre beau territoire des 
Vallons du Lyonnais. Notre organisa-
tion, c’est :

Un conseil de gestion de 12 membres.

Des groupes de travail (technique, 
communication, administratif, veille et 
prospective).

Des groupes projet : toitures des par-
ticuliers, grandes toitures, mobilisation 
Les groupes sont composés de per-
sonnes membres du conseil de gestion 
et de personnes extérieures à ce 
conseil, actionnaires le plus souvent, 
qui disposent d’un peu de temps à 
mettre au service de ce beau projet.

Mais vous vous en doutez, on n’est 
jamais assez nombreux ! 

C’est pourquoi nous souhaitons 
vivement agrandir le cercle ! 

Pas besoin :
Ni de compétences particulières, 
nous assurons l’accompagnement et 
la formation des personnes désireuses 
de participer avec nous à ce projet.

Ni de beaucoup de temps, nous 
nous faisons un plaisir d’adapter nos 
taches au temps que chacun est prêt 
à investir !

 DES FINANCEMENTS
Nous avons réussi à réunir à ce jour 
un capital de 156 000 € apporté par 
150 actionnaires. Nous n’y croyions 
pas nous-même lors de nos 1ères 
réunions à l’automne 2016 ! 
Preuve que la transition énergétique 
tient à cœur pour les habitants de 
notre territoire.  

Mais ce premier succès… doit faire 
des petits ! La CCVL regroupe près de  
30 000 habitants. Comment mobiliser 
mieux et plus ces habitants dans la 
transition énergétique ?

C’est tout l’enjeux de l’année à venir :  
rassembler plus d’actionnaires (de 
souscripteurs) !

Pour changer d’échelle. Un exemple ? 
Les 2 installations prévues cette année 
vont coûter près de 150  000 €.

Pour développer et renouveler le 
vivier des personnes investies dans 
la gestion et le développement de 
CEVIVAL.

Pour développer notre impact sur 
la transition énergétique de notre 
territoire.

Pour aussi pouvoir faire travailler 
dans la mesure du possible les entre-
prises locales.

Nous sommes en train de construire 
les outils pour ces deux projets :
Développement du nombre d’actifs
Développement du nombre d’actionnaires

Donc n’hésitez pas : rejoignez-nous !

Cevival E
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Nos projets pour 2021 - mobilisation 

Rejoignez-Rejoignez-
nous !nous !

Venez rejoindre notre organisation 
! Selon vos envies et vos compé-
tences, de multiples possibilités 
d’implication sont possibles en 
permanence : 

 Intégrer l’une de nos 6 équipes de 
bénévoles pour gérer la coopéra-
tive et faire avancer les projets.

Devenir ambassadeur sur votre 
commune ou auprès de votre 
entourage.

Participer à l’animation de notre 
collectif humain.

 Intégrer notre conseil de gestion 
qui pilote et coordonne les activités 
(élections annuelles).

www.cevival.centralesvillageoises.fr
cevival@centralesvillageoises.fr

+ d’infos

Le conseil de Gestion 
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Malgré le temps frais du mois de 
Mai, ce qui a ralenti le développe-
ment de nos nouveaux essaims, 
nos abeilles sont en pleine forme 
(courant juin).
Nous avons installé 13 nouveaux 
essaims d’abeilles noires dans l’Ouest 
Lyonnais : 5 au Jardin des Découvertes, 
dont 2 pour le Collège Saint Sébastien, 
3 autres sur les communes de 
Vaugneray et de Saint Laurent de Vaux 
sur différents sites, 3 sur la commune 
d’Yzeron et 2 sur la commune de 
Brindas.
La miellée de tilleul s’est très bien 
passée avec de la chaleur et beaucoup 
de soleil, et celle de Châtaignier est 
bien partie depuis quelques jours, 
toujours en avance par rapport aux 
années précédentes.

Notre objectif n’est pas de faire du miel ; 
Malgré la jeunesse de nos essaims 
d’abeilles noires, nous pourrons 
peut-être en prélever un peu pour la 
dégustation, mais en leur laissant lar-
gement ce qu’il leur faudra pour la 
sècheresse d’été et pour la prochaine 
saison froide d’hiver.

 PROJET PÉDAGOGIQUE
Le groupe d’élèves du Collège que nous 
accompagnons a déjà participé à plu-
sieurs visites au rucher ; ils ont chacun 
investi dans une tenue adéquate et ont 
pu voir l’évolution de leurs essaims qui 
ont maintenant chacun une hausse pour 
leur permettre de stocker un peu de miel. 

Nous espérons que certains élèves 
pourront venir participer à une première 
extraction de miel courant juillet, après 

la miellée de Châtaignier, s’il y en a suf-
fisamment bien sûr, sinon ça sera pour 
l’année prochaine.

Les abeilles du jardin
Nouvelles des Abeilles 

Nos infos & activités
Sur notre site internet : 

www.lesabeillesdujardin.fr
N’hésitez pas à adhérer

 et à nous soutenir ; 
les infos sont sur le site.

Vous voulez composter vos déchets 
organiques mais nous n’avez pas de 
place pour installer un composteur 
chez vous ? 
Vous voulez allier l’utile à l’agréable ? 
Pensez aux composteurs partagés !  

La Communauté de communes des 
Vallons du Lyonnais et la Mairie de 
Vaugneray vous proposent de compos-
ter vos biodéchets près de chez vous :  
Un composteur partagé est à votre dis-
position sur le parking Rulliat ! 

Plus de 10 familles participent déjà 
au compostage de leurs biodéchets, 
pourquoi pas vous ?

Les habitants du centre-bourg ont 
sollicité la CCVL et la Mairie afin de com-
poster leurs biodéchets (épluchures, 
marc de café, coquilles d’œufs, etc.). 
Dans sa volonté de favoriser la réduc-
tion des déchets à la source, la CCVL 
accompagne les communes du territoire 
dans la mise en place de composteurs 
partagés publics. 

Aujourd’hui les habitants du centre-
bourg ont la possibilité de déposer leurs 
épluchures de fruits et légumes pour 
qu’ils soient compostés. Le compost 
obtenu après plusieurs mois sera 
récupéré par les habitants qui parti-
cipent au compostage. Un terreau de 
qualité pour le rempotage des plantes et 
le potager !!

Nous vous invitons à l’inauguration 
de ce premier site de compostage 

en centre-bourg 
le 25 septembre 2021 à 11h !

Compostage La Maletière

La solution pour réduire nos déchets à la source !
Les composteurs partagés Un maître-composteur vous présentera 

la pratique du compostage partagé et 
pourra répondre à vos questions. 

Le site de compostage
 est ouvert à tous !! 
N’hésitez pas à venir 

avec votre seau d’épluchures !

Des infos ?Des infos ?
Vous souhaitez installez un compos-
teur partagé proche de chez vous ?  
Vous êtes plus de 10 foyers intéressés 
pour composter ? 
La Communauté de Communes des 
Vallons du Lyonnais vous accom-
pagne dans chaque étape.

Des formations gratuites de réfé-
rents de site sont régulièrement 
proposées, animées par un Maître-
composteur de l’association Eisenia 
(clés de réussite du compostage, 
agents décomposeurs, phases de 
maturation, etc.).

Vous avez besoin d’en savoir plus ? 
Contactez-nous : 

www.ccvl.fr
environnement@ccvl.fr
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Moustique tigre
Faisons équipe avant qu’il pique !  

Toute l’année, et plus 
particulièrement pendant 
sa période d’activité dès 
le mois de mai, chacun peut 
lutter contre la prolifération du moustique tigre.

Parce que les moustiques sont vecteurs de nuisances, et 
pour certains de maladies parfois graves, le Département 
du Rhône agit sur le terrain dans la lutte contre les mous-
tiques via son opérateur : l’Entente interdépartementale 
pour la démoustication Rhône-Alpes - EIRAD

Installé depuis 2004 dans le Sud de la France, il remonte 
progressivement sur le territoire ; il est considéré aujourd’hui 
comme implanté dans le Rhône.

De ce fait, le Département du Rhône est particulièrement 
impliqué dans la lutte contre la prolifération du moustique 
tigre.

Si nécessaire, alertez-nous dès que vous avez le moindre 
doute sur la présence du moustique tigre sur le territoire.

www.signalement-moustique.fr
 

Comment le Comment le 
reconnaitre ?reconnaitre ?

• Il se distingue des autres moustiques par sa colora-
tion noire et blanche et par sa petite taille (5 à 7 mm).

• C’est un moustique qui pique le jour.

• Il se déplace peu (une centaine de mètres).



Les vélos électriques sont arrivés et utilisés régulière-
ment par : 
- Les services techniques, pour la visite de chantier.

- Les agents de nettoyage pour se rendre dans les 
salles.

- Les médiathécaires pour leur réunion à la CCVL...

Les vélos seront floqués aux couleurs de la commune 
très prochainement.

Souhaitons-leur de pédaler en toute sécurité !
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Evolution Durable
 Mobilité  Mobilité 

Éclairage public 
Le 8 décembre 2020, nous changions les luminaires de la place de l’Eglise. 
Deux armoires commandent les luminaires de la Place de l’Eglise : 
l’armoire n°9 qui comptabilise 35 luminaires et l’armoire n°51 qui comptabilise 16 luminaires. 

Lorsque l’on compare mois par mois 2020 (sans les leds) et 2021 (avec les leds), une baisse particulièrement 
significative de la consommation se dessine :

  
La prochaine étape est en septembre : les luminaires hors centre seront éteints de 23h à 6h.

Comité Consultatif Développement Durable 

 

Changement des luminaires du centre en Leds : 75 % de consommation en moins !
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l’armoire n°51 qui comptabilise 16 luminaires.  

Lorsque l’on compare mois par mois 2020 (sans les leds) et 2021 (avec les leds), une baisse 
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Changement des luminaires du centre en Leds : 
75 % de consommation en moins ! 

Le 5 juin c’est tenu le 2ème Café Réparation 
2021 avec un record d’affluence  
(26 objets apportés pour réparation). 
Malgré l’investissement des nos 8 
bénévoles dont 6 réparateurs étaient 
présents pour la première fois nous ne 
sommes pas venus à bout de la demande  
(6 Articles n’ont pu être pris en compte).

14 équipements sont repartis avec leurs 
propriétaires après révision / réparation 
pour un poids total de 42,9 Kg qui n’a pas 
fini à la déchetterie !

Café réparation
Nous vous invitons 

à notre prochaine manifestation 

le Samedi 25 septembre de 9h à 12h 
Place des Cadettes.

Appel à toutes personnes qui souhaite 
rejoindre notre collectif et apporter 
ses compétences : on vous attend !

Jean Pierre NEMOZ : 
jpnemoz@bbox.fr

06 15 31 07 09



Clean-Walk 2021

Bientôt un mois ! 
Nous sommes 4 étudiants de première 
année de l’école 3A (école de dévelop-
pement responsable et international) à 
Lyon. 
Notre projet de fin d’année est de par-
courir une partie de la France à vélo 
durant 2 mois, tout en organisant des 
Clean-Walk (ramassages de déchets) 
dans les villes sur notre passage.

 NOS OBJECTIFS
Sensibiliser un maximum de personnes 
sur les enjeux environnementaux.
Récolter au minimum 250 sacs pou-
belles de 50L (soit environs 800kg)
Récolter au minimum 5800 mégots.

Voilà maintenant 26 jours que nous 
sommes sur la route et les chemins 
(ViaRhona), Nous sommes arrivés à 
Montpelier premier objectif de notre 
projet (environ 300 km).

Cette première phase avait comme 
objectifs de tester notre projet en orga-
nisant un maximum de Clean-Walk 
tout en rejoignant la Méditerranée 
début juillet afin de mettre en place 
nos actions sur les plages auprès des 
vacanciers qui commenceront à arriver.

 BILAN DES 1ères SEMAINES 
Un départ le 5 juin depuis le bourg 
de Vaugneray avec un soutien moral 
et financier des Valnégriens et de la 
commune qui nous ont encore plus 
motivés.

Un peu de casse, une roue, un 
pédalier, quelques crevaisons mais 
rien de grave et une seule journée de 
perdu, mais nous avons surmonter 
nos difficultés avec un esprit d’équipe 
indispensable à ce type de projet. 
Nos plus beau Clean-walk :
-Dans la nature aux bords de Lacs ou 
en Kayac sur l’Eyrieux
-De très belles villes : Avignon, Orange, 
Nîmes...
-Le bilan à ce jour dépasse les 350 Kg 
soit environs une centaine de Sacs.

 L’ACCUEIL
Mais la plus belle surprise c’est l’ac-
cueil que nous recevons des personnes 
tout au long de notre voyage, nous 
avons ainsi pu dormir chez l’habitant, 

prendre régulièrement des douches, 
laisser nos vélos en sécurité le temps 
des Clean-Walk et surtout nous aider à 
transporter les déchets jusqu’au pou-
belles ou déchetteries.

Vous pouvez voir de nombreuses 
photos et Vidéo sur notre site : 

www.lesecocyclables.fr

On reviendra vers vous en Août pour 
le bilan final et surtout nous vous 
donnons rendez-vous le 25 septembre 
pour le Méga Clean-Walk de notre belle 
commune.

Pédalons ensemble vers la 
conscience écologique.

Dans le cadre de la journée organisée par 
le Comité Consultatif Evolution Durable de 
Vaugneray le 25 Septembre 2021, les habitants 
sont invités à participer à un grand nettoyage des 
rues de notre commune.

Le 19 septembre 2020 nous étions plus de 110 
personnes à participer à cette collecte avec un 
total de 372 Kg de déchets collectés et triés.

Un bilan très positif pour une première à 
Vaugneray ou au-delà du travail accompli cela 
a permis de sensibiliser les habitants à mieux 
prendre soin de notre belle commune et partager 
notre vision de l’Evolution Durable..

Nous vous donnons donc rendez-vous 
le 25 Septembre à 14h Place de la Mairie 
en présence des Eco-cyclables pour notre 

deuxième grand nettoyage

Les éco-cyclables
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L’association Sauvegarde des 
Coteaux du Lyonnais (SCL) - comité 
local de Vaugneray et structure 
intercommunale - demande au 
maire de Vaugneray la suspension 
de toute activité de remblaiement 
de parcelles pour permettre la 
mise en place d’une réglementa-
tion stricte et indiscutablement 
respectée. 

 APPORTS DE TERRES
Le cadre réglementaire et législatif 
(code l’urbanisme, Plan Local d’Ur-
banisme, code de l’environnement 
…) donne toute latitude au Conseil 
Municipal pour encadrer précisé-
ment cette activité, qui aujourd’hui 
est davantage dictée par les intérêts 
et la pression des constructeurs et 
des lobbies immobiliers, que par les 
enjeux agricoles et environnementaux, 
ce qui ouvre la porte, dans certains cas 
extrêmes, à un véritable trafic de terre.

Des apports de terres (plus ou 
moins bonnes), cailloux, rochers et 
autres, issus de chantiers proches ou 
éloignés, en quantité exponentielle, 
transforment Chatanay, Les Côtes, 
La Girardière, Le Martin, Montferrat, 
Le Recret, Les Roches, … en terrains 
lunaires où la biodiversité et l’écou-
lement libre des eaux naturelles sont 
particulièrement malmenés. 
De plus, ces travaux ne sont jamais 
annoncés par le moindre affichage 
public.

 LES CONVOIS
Les passages répétés des convois 
surdimensionnés sur des routes et 
chemins aux caractéristiques souvent 
inadaptées à leurs taille et poids – à 
tel point que des interdictions de cir-
culation aux véhicules de plus de 3,5 
tonnes sont matérialisées mais ne 
sont pas respectées – provoquent des 
troubles pour les riverains directement 
impactés, salissent et/ou endom-
magent les chaussées et représentent 
un danger potentiel qu’il convient de 
prendre en compte.

 LA SCL
La SCL, qui soutient l’agriculture de 
proximité, admet que les exploitants 
puissent – uniquement quand leurs 
terrains en ont réellement besoin – 
procéder à des remblaiements mais 
il est indispensable que ces travaux 
soient justifiés, argumentés, autorisés, 
respectent la loi et fassent l’objet d’un 
affichage et d’un contrôle. Il doit en 
être de même pour les retenues colli-
naires, envisageables seulement si une 
enquête environnementale préalable 
et la réglementation le permettent.

Devant un dossier qui n’avance pas 
depuis trop d’années, malgré les mani-
festations et plaintes des habitants,  
la SCL souhaite participer activement 
à l’élaboration de cette réglemen-
tation, avec l’ensemble des parties 
prenantes, pour aboutir à une solution 
avant la fin de l’année 2021.

 Le comité local SCL 
de Vaugneray
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Sauvegarde des Coteaux du Lyonnais
Trafic de terre : STOP ! 
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C’est grâce à la participation des annonceurs
que ce bulletin vous est offert.
Nous tenons à les en remercier.
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Les nouveaux acteurs économiques

Audrey Muller est installée au 5 rue de Malval. 
Elle est praticienne en massages Ayurvédiques et 
relaxants. 

Ces différentes pratiques ont pour objectif l’harmonisa-
tion du corps et de l’esprit.

Une recherche de bien-être et de détente après cette 
longue période de pandémie.

Audrey vous propose un accompagnement pour se 
libérer des tensions, lâcher prise, retrouver un contact …

Toutes les prestations sont possibles en bons cadeau.
 
SUR RENDEZ-VOUS UNIQUEMENT : 
Tél. 06 76 09 43 38 
ou en ligne sur www.planity.com

Site Internet :  www.audreymuler.fr

Capucine Ducrot, était aide-soignante puis auxiliaire de vie. 
Installée à Vaugneray elle souhaite exercer son métier en tant qu’indé-
pendante et mettre son expérience au service des personnes âgées, 
handicapées, personnes seules ou isolées.

Elle propose de les aider dans les tâches ménagères, les accompagner 
pour les courses, etc…

A partir de septembre 2021 - Paiement par Chèque emploi Service (CESU).
 
Capucine Ducrot
Tél. 06 25 83 72 39
capucine.ducrot@gmail.com

Pierre Mourlin hypnothérapeute partage le cabinet 
avec Audrey Muller au 5 rue de Maval.

Les séances s’adressent à toutes les générations, avec 
une pratique différente pour les enfants.

Elles permettent de gérer le stress, les troubles du 
sommeil, les addictions, la douleur ..., sans médication.

Pierre et Audrey ont deux activités séparées mais complé-
mentaires, ils proposent une séance commune d’hypno 
massage, un soin complet qui en appellera d’autres.
 

SUR RENDEZ-VOUS UNIQUEMENT : 
Tél. 07 82 04 17 24 
ou en ligne sur www.doctolib.fr

Site Internet :  www.pierremourlin.fr

 MASSAGES AYURVEDIQUES & BIEN ETRE
   Audrey MULLER

 SERVICE À LA PERSONNE
   Capucine DUCROT

 HYPNOSE ET THÉRAPIE BREVES
   Pierre MOURLIN



 HYPNOSE ET THÉRAPIE BREVES
   Pierre MOURLIN
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 PLUS QUE JAMAIS SUR LE TERRAIN 
Après plus d’un an de crise sanitaire nous retournons 
au contact des entreprises et des associations qui nous 
sollicitent pour leurs besoins actuels ou qui anticipent pour 
la rentrée de septembre 2021.

De retour également à la rencontre des personnes à la recherche 
d’un emploi de proximité en participant au Job Dating organisé 
sur notre territoire, dans le respect des gestes barrières.

Afin de compléter notre équipe, multisectorielle, nous sommes à 
la recherche de compétences pour un emploi à temps partagé, à 
temps plein ou à temps partiel, où vous êtes détaché chez nos 
adhérents sur le secteur de Vaugneray, de la CCVL et de l’Ouest 
Lyonnais.

Les missions sont variées et vous travaillez au sein d’entreprises, 
d’écoles, de collectivités…
N’hésitez pas à nous transmettre votre CV et consulter nos offres 
d’emploi sur notre site.

Groupement d’Employeurs
des Vallons du Lyonnais

Entreprises - Associations - Collectivités locales - Salariés

  GEVL - ZA des Deux Vallées 
6 Impasse des Deux Vallées 
69670 VAUGNERAY
  Tél : 09 61 34 15 73  - 06 18 79 79 00  
  Mail : contact@gevl.fr
  Site internet : www.gevl.fr

" Les portes de l’avenir 
sont ouvertes à ceux 

qui savent les pousser"          

Coluche

CITATION DU PRÉSIDENT

Sandrine SAVATIER a ouvert au lieu-dit "les Grandes Terres" à 
Vaugneray, un espace de partage de projets et de pratiques bien-être.

Il s’agit d’une pépinière au sein de laquelle chacun peut voir éclore et croître 
ses projets. 

Trois formes de rendez-vous sont possibles.

Le coworking sur des thèmes communs (sur rendez-vous).
Les ateliers co-créés entre praticiens, thérapeutes, coachs, ouverts à tous.  

La formation dispensée par des formateurs agréés Bien-Etre, Shiatsu, 
médecine traditionnelle chinoise, massages thérapeutiques …

Une journée secouage d’idées est organisée régulièrement dans la bienveil-
lance, pour apprendre de l’autre, échanger sur l’expérience et les pratiques.

Toute l’année on peut venir tester plusieurs formes de yoga, en solo, en duo 
et/ou en groupe à l’occasion de séances thématiques.

Cet espace comprend une salle de 115 m2 à louer aux thérapeutes, une salle 
de soins individuels, un espace convivial pour déjeuner, prendre le temps de 
se poser, échanger…. 20 places de parking privé.

 LES PETITES EXPLORATIONS
   Sandrine SAVATIER

SANDRINE SAVATIER
Lieudit Les Grandes Terres

Tel. 06 73 18 12 04 
lespetitesexplorations@gmail.com





Inter’Val d’Automne, le rendez- 
vous du spectacle vivant dans 
les Vallons, au carrefour des 
musiques, des lieux, des publics, 
proposé par la Communaute 
de Communes des Vallons du 
Lyonnais…

Cette 19e édition comprendra 15 
partenariats avec les associations et 
structures culturelles de la CCVL et, 
pour certaines d’un territoire élargi à 
tout l’ouest lyonnais.

Avec Julien Clerc et Thomas Dutronc 
(de retour 9 ans après son premier 
passage au festival), la CCVL exprime 
sa volonté de programmer des artistes 
de très haut niveau. Côté humour, le 
mentaliste Viktor Vincent complètera 
l’offre têtes d’affiches  avec une propo-
sition originale.

La programmation sera éclectique, 
avec 23 spectacles représentant un 

large éventail de propositions.

14 lieux situés sur 10 communes dont 
8 CCVL accueilleront au moins un 
spectacle.

Nous vous donnons 
rendez-vous début septembre 
pour cette nouvelle édition !
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19ème édition : du 3 septembre au 3 octobre 2021
 à Vaugneray et dans les Vallons du Lyonnais.

INTER’VA
L

FE
ST IVAL

D ’ A U T O M
N E à Vaugneray et dans les Vallons du Lyonnais

2021 3 septembre
3 octobre 19 ème EDITION

proposés par L’Araire I AscenDanse I Les Amis de la Chapelle de Larny I Les Amis du carillon de Grézieu-la-Va-renne I La Cécilienne I CinéVal I Le Grand ManiTou I Les Grosses Guitares I Orchestre Symphonique Confluences Théâtre Le Griffon I Vocalise I Les Week-ends Musicaux l Comité Jumelage Ste Consorce I La Grange à son

Viktor Vincent, Mental Circus 
Le samedi 4 septembre

Julien Clerc,
Les Jours Heureux
le vendredi 10 septembre 
 

Thomas Dutronc, Frenchy
le vendredi 1er octobre 

Laura Cox aux Grosses Guitares
le samedi 11 septembre 

Roukiata Ouedraogo
en extra le 10 novembre
au Briscope

L’Orcchestre Symphonique 
Confluences,Classic’à jazz 
le vendredi 3 septembre

Conception : Résolutions - 06 03 05 02 84 / Licences 1-L-D-20-1533 / 1-L-R-21-4093 / 2-L-R-21-4094 / 3-L-R-21-4097

Renseignements et billetterie
Lieux de vente pour les spectacles CCVL 
(Julien Clerc, Thomas Dutronc, Viktor Vincent)
- sur le site du festival :  interval.ccvl.fr
- à la Communauté de Communes des Vallons du    
Lyonnais : 27 chemin du Stade - 69670 Vaugneray 
tel : 04 78 57 83 80 (ouverture en semaine de 9h à 12h 
et de 14h à 17h) / Mail : ccvl@ccvl.fr

- sur les sites France Billet et Ticketnet,
en Grande Distribution, FNAC, Le Progrès…
Pour les spectacles associatifs
- sur le site internet du festival
- selon les informations particulières notées
sur le site et sur le dépliant.

et 17 autres spectacles ...

 Yann Orhan

 Laurent Humbert

Informations pratiquesInformations pratiques
Renseignements et billetterie sur le site interval.ccvl.fr
Egalement à la CCVL (9h-12h et 14h-17h) à Vaugneray et dans les réseaux habituels

Contacts :  www.ccvl.fr / interval.ccvl@gmail.com  

Tél. 06 76 48 84 47

Présent sur facebook, twitter, instagram

Bernard SERVANIN, 
Responsable du festival
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SIAHVY

Lingettes obstruant une grille du réseau

Récupération des déchets à l’entrée 
d’une station de traitement des eaux usées 

Syndicat Intercommunal d'Assainissement 
de la Haute Vallée de l'Yzeron
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Le réseau d’eaux usées sature ! 
Ne bouchez pas votre branchement d’eaux usées !

Durant cette crise sanitaire où les agents de SUEZ Eau 
France sont mobilisés pour assurer la Continuité du service 
public de l’assainissement (Collecte et traitement des eaux 
usées) et protéger l’Environnement, le SIAHVY en appelle à 
la responsabilité des usagers.

En effet, afin de ne pas boucher leur branchement ou nuire 
au bon fonctionnement des ouvrages d’assainissement, 
les lingettes sont à jeter à la poubelle avec les ordures 
ménagères, au même titre que les produits hygiéniques, 
préservatifs, tampons. Seul, ce qui est biodégradable peut 
être supporté par le réseau, le reste doit rejoindre les pou-
belles ménagères.

Pour les lingettes jetées dans les toilettes, c’est un bouchon 
qui se forme : elles s’accrochent à l’intérieur du tuyau et 
obstruent l’évacuation de l’habitation, du réseau ou per-
turbent le bon fonctionnement des stations de traitement 
des eaux usées. 

Ces déchets peuvent même entraîner des débordements 
du réseau d’assainissement et des pollutions du milieu 
naturel.

Tout ceci a un coût important pour la Collectivité et 
donc pour l’usager qui finance le fonctionnement du 
service par la redevance d’assainissement collectif 
principalement.

 Lingettes, serviettes hygiéniques, etc...

Des panneaux d’information 

ont été installés 

sur les ouvrages d’assainissement 

afin de permettre à la population 

de signaler le plus rapidement possible 

les dysfonctionnements du réseau 

au numéro d’urgence suivant : 

0 977 401 131



Le règlement du service public de l’assainisse-
ment collectif a été approuvé par délibération                 
n° 2020-37 du 17/09/2020.
Un contrôle de conformité du raccordement 
au réseau public d’assainissement d’eaux 
usées en cas de vente d’un bien immobilier 
est obligatoire. 

Contactez SUEZ au 0977 408 408 pour 
prendre rendez-vous, appel non surtaxé ou 
déposez votre demande de rendez-vous sur 
l’adresse mail spécifique aux ventes :

contact-vdr.ef@suez.com

Communes concernées par ce contrôle : 
Brindas, Grézieu-la-Varenne, Pollionnay, 
Sainte-Consorce, Vaugneray et Yzeron.
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 LES ESTIVALES
Du 3 juillet au 29 août,  
"Les Estivales" sont de retour ! 
L’Office de Tourisme vous réserve de 
belles surprises en partenariat avec les 
prestataires des Vallons du Lyonnais. 
Une trentaine d’activités sont pro-
posées : visites guidées de villages, 
balades avec les poneys, Cluedo, ren-
contre avec les artisans d’art, ateliers 
dans les musées, soirées astronomie…

 RDV DÉCOUVERTE 
DES MONTS DU LYONNAIS
Toutes ces animations font partie 
des "RDV Découverte des Monts 
du Lyonnais". 
Ce programme d’activités varié vous 
est proposé par les offices de tourisme 
de la Destination Monts du Lyonnais 
en partenariat avec les prestataires du 
territoire.

S’évader, savourer, découvrir, visiter, 
partager en famille… Prenez le temps 
de (re)découvrir les Monts du Lyonnais ! 

Le programme complet "Les Rendez‐
Vous Découverte dans les Monts 
du Lyonnais" est disponible dans les 
Offices de Tourisme et en consultation 
sur les sites Internet :
www.montsdulyonnaistourisme.fr et 
sur www.ccvl.fr

Certaines animations sont suscep-
tibles de changer en fonction de 
l’évolution du contexte sanitaire.
Nous vous remercions de votre 
compréhension.

LES RÉSERVATIONS se font auprès de 
l’Office de Tourisme des Vallons du 
Lyonnais au : 04 78 57 57 47 ou sur le 
site internet :
www.montsdulyonnaistourisme.fr

OTVL
 Les Estivales - les Rendez-vous Découverte 

Cet été prenez le temps de (re)découvrir les Monts du Lyonnais !

Safi BOUKACEM,
Président du SIAHVY

 Contrôle de conformité du raccordement
 en cas de vente de bien immobilier

ACCUEIL TÉLÉPHONIQUE
Du lundi au vendredi

de 9h à 12h et de 14h à 17h

20 chemin du Stade
69670 VAUGNERAY

Standard : 04 37 22 69 20
Courriel : siahvy@siahvg-siahvy.fr

ASSAINISSEMENT COLLECTIF : 

Pour toute urgence technique 
et lorsque des eaux usées débordent 
sur le domaine public par exemple, 
soit par la canalisation principale 

ou en cas de partie publique de branchement 
d’eaux usées bouchée, 

IL FAUT CONTACTER : 

SUEZ Eau France 
Joignable 7 jours/7 et 24h/24 

Numéro d’urgence technique :

0977 401 131
(Appel non surtaxé)

Dans le cadre de la crise sanitaire 
et pour répondre 

aux questions techniques :

ACCUEIL PHYSIQUE
SUR RENDEZ-VOUS

Informations pratiquesInformations pratiques

SERVICE PUBLIC DE L’ASSAINISSEMENT
NON COLLECTIF "SPANC" : 

Pour les diagnostics des ouvrages 
et la vérification périodique 

du bon fonctionnement 
et de l’entretien, ainsi que pour toute

 vente de bien immobilier, 
vous devez contacter  

le prestataire du SPANC SIAHVY :  

SED’IC
04 78 45 12 81

Monsieur Bastien DUSSEX

Tél. : 06 38 53 45 63
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 VISITES DU CHÂTEAU D’HOIRIEU
Samedi 24 juillet à 14h30 et 16h
Le Château d’Hoirieu ouvrira excep-
tionnellement ses portes pour deux 
visites guidées animées par les pro-
priétaires. Vous découvrirez l’intérieur 
et le parc.

Tarif : 3€
Gratuit pour les moins de 12 ans.
Réservation obligatoire

 L’ATELIER D’ANAÏS vous propose de 
nombreux ateliers créatifs tout au long 
de l’été : 

Atelier Fimo : Porte-clefs gourmands
Mardi 13 juillet à 10h 
et mardi 24 août à 14h

Atelier Fimo : 
Création de jolis pendentifs
Mardi 13 juillet 
et mercredi 25 août à 14h

Atelier Fimo : 
Boucle d’oreille printemps et kawaii
Vendredi 16 juillet à 10h 
et vendredi 27 août à 14h

Atelier Fimo : Créations de miniatures
Vendredi 16 juillet à 14h 
et mardi 24 août à 10h

Atelier Fimo : déco "bienvenue"
Mardi 20 juillet à 14h

Atelier Fimo : Cupcake kawaii
Jeudi 19 août à 14h

Atelier Fimo : 
Vendredi 20 août à 10h
Adulte et/ou Ado (pour débutant)

Création de pochettes
Vendredi 20 août à 14h
Feutrine et autre matériel

 
Création de barrettes
Vendredi 27 août à 10h

Zoom sur les activités "Les Estivales" à Vaugneray

Expérimentation outdoorvision
Préservons notre terrain de jeu !
Vous êtes passionné(e) de sports 
outdoor (randonnée, trail, VTT, 
cyclo...) ?
Partagez vos traces GPS pour la pré-
servation et l’aménagement des sites 
de pratique.

Outdoorvision est un service proposé 
par le Pôle ressources national sports 
de nature, mission d’appui du minis-
tère chargé des Sports. Il est le fruit 
d’un partenariat innovant entre des 
territoires, des fédérations sportives et 
des marques réunis autour d’un pro-
gramme à but non lucratif.

 COMMENT PARTICIPER ?
Rendez‐vous sur https://outdoorvision.fr/ 
pour partager vos tracés GPS :
• Soit en vous connectant grâce à votre 
compte Garmin ou Suunto.

• Soit en déposant directement vos 
fichiers sur le site si vous utilisez une 
autre application (Strava ou Openrunner 
par exemple).
Le recueil des données est totalement 
anonyme.

Un grand merci pour votre 
participation ! 

JUSQU’AU 30 JUIN
  Du mercredi au vendredi  

de 14h à 18h  
dans les locaux du Musée 
Théâtre Guignol à Brindas

  Samedi et dimanche 
de 10h à 13h et de 14h à 18h 

Place centrale à Yzeron

DU 1er JUILLET AU 31 AOÛT
  Du mardi au dimanche 

de 10h à 13h et de 14h à 18h 
Place centrale à Yzeron

T. 04 78 57 57 47 
office.tourisme@ccvl.fr 

www.ccvl.fr 
www.montsdulyonnaistourisme.fr

Les horairesLes horaires
de l’OTVLde l’OTVL

Matériel fourni. 
Durée de l’atelier : 2h

A partir de 6 ans / Tarif : 22€
Réservation obligatoire
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Dans les vallons du Lyonnais, 
beaucoup de trajets courts se font 
en voiture... 
Pourtant, le temps de trajet est 
parfois le même à vélo, la recherche 
de stationnement en moins ! En plus, 
c’est écologique, et vous ferez des 
économies.

Alors, pourquoi ne pas passer au vélo 
électrique ? La CCVL offre 200€ pour 
l’achat d’un vélo électrique, cumu-
lables avec l’aide de l’Etat !

 QUELLES CONDITIONS ?
Les conditions pour pouvoir béné-
ficier de cette aide de la CCVL :
 il faut résider sur le territoire de la 
CCVL. L’aide est limitée à une attribu-
tion par foyer et par an.
 il faut avoir acheté un vélo à assis-
tance électrique (VAE) neuf après le 6 
mai 2021.
 le VAE doit avoir été acheté dans un 
magasin situé dans le Rhône : 
les achats en ligne ou par correspon-
dance ne sont pas acceptés.

 la demande doit être faite 3 mois 
maximum après l’achat.

 COMMENT FAIRE LA 
DEMANDE ?
RDV sur www.ccvl.fr pour télécharger 
le formulaire de demande et avoir la 
liste des pièces justificatives à fournir !

 AIDES POUR RÉDUIRE LES 
DÉCHETS À LA SOURCE
Installation d’un composteur partagé : 
la CCVL vous accompagne
 Fourniture des composteurs et du 
petit matériel par la CCVL
 Accompagnement du projet par un 
Maître composteur pendant 1 an
 Condition pour les logements collec-
tifs ou groupés : 10 foyers minimum
 Vous êtes intéressé pour installer un 
composteur partagé dans votre rési-
dence ou votre quartier ?

Contactez la CCVL : 
environnement@ccvl.fr 

 ACHAT DE 
COMPOSTEUR INDIVIDUEL, 
LOMBRICOMPOSTEUR,
ACHAT OU LOCATION DE 
BROYEUR VÉGÉTAUX
La CCVL vous aide financièrement
 Achat d’un composteur individuel ou 
d’un lombricomposteur : aide finan-
cière de 50% du prix d’achat, plafonnée 
à 60€ (une aide par foyer)
 Achat d’un broyeur de végétaux : aide 
financière de 50% du prix d’achat, pla-
fonnée à 250€ (une aide par foyer).
 Location d’un broyeur de végétaux :  
aide financière de 70€ par jour de 
location, dans la limite de 2 jours/an 
et par foyer. Si le coût journalier de la 
location est inférieur à 70€, le montant 
de l’aide est égal au coût journalier de 
la location.

Pour bénéficier de ces aides finan-
cières : remplissez le formulaire de 
demande (téléchargeable sur www.
ccvl.fr rubrique Gestion des déchets) 
et envoyez-le avec les pièces justifica-
tives à environnement@ccvl.fr 

 une aide financière pour l’achat d’un vélo électrique 
 Rouler à l’électrique : 
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Syndicat Intercommunal des Personnes AGées

SIPAG

La brochure ateliers prévention 2021-2022 est disponible !

C’est parti pour les Ateliers de préventions   
2021-2022 du SIPAG !

Les inscriptions pour la rentrée sont ouvertes.

Les personnes intéressées sont invitées à se 
rapprocher de leur mairie/CCAS pour retirer la 

brochure contenant le bulletin d’inscription.

La brochure est disponible dans les mairies de 
Brindas, Charbonnières-les-Bains, Courzieu, 
Craponne, Grézieu-la-Varenne, Marcy l’Étoile, 
Messimy, Pollionnay, Sainte-Consorce, Saint-

Genis-les-Ollières, Thurins, Vaugneray et Yzeron.

Gym Seniors Bien-être
Relaxation

Qi gong
Remue

méninges
Conduite 

en sécurité
Cuisine
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Béatrice DUMORTIER, 
Présidente du SIPAG

Semaine nationale des retraités et personnes âgées

Cette année, 
LA SEMAINE BLEUE fête ses 70 ans !

70 ANS D’HISTOIRE POUR LA VALORISATION 
DE LA PLACE DES AÎNÉS 
DANS LA VIE SOCIALE.

Seniors, aidants, 
familles avec enfants et petits-enfants, 

professionnels médico-sociaux, 
élus, bénévoles ...

VENEZ NOMBREUX, 
VOUS ÊTES LES BIENVENUS !

N’hésitez pas à prendre contact 
auprès des délégués de votre 

commune en contactant 

 La mairie : 04 78 45 80 48

ou bien directement  
 Le SIPAG : 04 37 22 07 24

+ d’infos

LA SEMAINE BLEUE 
du 4 au 10 octobre 2021

SORTIE
AU HAMEAU

DU VIN
RANDONNÉE

JOURNÉE 
NATIONALE

DES AIDANTS

FORUM
PRÉSENTATION

ET
 INNOVATIONS

SPECTACLE
MUSICAL

LES ACTIONS PRÉVUES DU SIPAG DU 4 AU 8 OCTOBRE 2021
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ADMR

 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
L’association vient de tenir son assemblée 
générale :
L’activité en 2020  a représenté 24 616 heures 
auprès de personnes âgées, personnes han-
dicapées et familles en difficultés : 243 clients 
ont été aidés par notre équipe. Mais plutôt que 
de détailler notre activité nous avons choisi de 
donner la parole dans ce bulletin à une auxiliaire 
de vie Martine BADOR qui fête cette année ses 
30 ans de service dans notre association :
Elle a été décorée de la médaille du travail par 
Monsieur le Maire, Daniel JULLIEN ce 17 juin 
2021.

 Des nouvelles de l’ADMR ...

1990-2020 trente années se sont 
écoulées…
Tout commence à la naissance de 
mon deuxième enfant. Je souhaitais 
concilier une vie de famille et une vie 
professionnelle.
Je rencontre Mme Badoil, présidente 
de l’ADMR qui me fait signer mon 
contrat de travail.

J’ai pu adapter mes horaires, c’est 
vrai qu’a cette période nous n’étions 
que 6 aides à domicile et il y avait 
moins de demande en auxiliaire de 
vie, le maintien à domicile n’était pas 
aussi développé.

Très vite le contact avec les bénéfi-
ciaires passe bien.

Durant ma carrière j’ai accompagné 
des personnes âgées, même très 
âgées, des jeunes handicapés phy-
siques et psychiques, j’ai assuré de 
l’aide aux familles avec des enfants 
ou simplement de l’aide aux per-
sonnes qui en ont besoin pour les 
tâches ménagères.

Le métier au fil des années s’est 
professionnalisé. 

J’aime cette confiance qui s’est ins-
tallée durant ces années avec les 
bénéficiaires et leurs proches pour 
apporter une aide de qualité.
Par ma discrétion et ma douceur 
j’ai pu apaiser certaines colères, 
des angoisses dues à des vies 
tourmentées.

L’isolement de certains bénéficiaires 
m’a beaucoup touchée. 

Bien sûr nous sommes là aussi 
pour accompagner les personnes 
jusqu’au départ en maison de retraite, 
ou jusqu’au décès. Dans un souci 
constant de bienveillance et de 
maintien de leur dignité, avec toujours 
en tête "faire comme j’aimerais que 
l’on me fasse".

Actuellement notre profession 
manque de vocation, elle 
n’est pas reconnue à sa juste 
valeur, pourtant la demande est 
importante.

J’espère que nos dirigeants vont 
revaloriser nos salaires pour pouvoir 
garantir un service de qualité auprès 
de ce public fragilisé. Car même 
pendant cette longue période d’épi-
démie, nous avons toujours été 
présentes sur le terrain.

C’est un beau métier de relation 
humaine où la gratification venant 
des bénéficiaires est instantanée, 
nous recevons quotidiennement des 
MERCIS venant de leur part. 

Je tiens à remercier les différents 
présidents et toutes les personnes 
bénévoles qui depuis trente ans ont 
maintenu l’association.
Mme BADOIL qui a été ma première 
présidente. 
Mr PIROIRD dont je salue la mémoire, 
son engagement pour le service à 
domicile. 
Mr DUSSART qui a permis à l’asso-
ciation de se développer. 
Mme Mylène ROSIER pour son inves-
tissement dans l’association.

NB. Actuellement un avenant vient 
d’être voté et il est prévu à l’automne 
une reclassification des emplois 
actuels avec revalorisation des 
parcours et une hausse des salaires.

Il est temps, le manque d’interve-
nantes devient crucial !

"

"

Parfois j’étais la seule personne 
avec les porteurs de repas à 
maintenir un lien social. 

Notre soutien est indispensable.

ADMR 
Maison des Services 

14 rue de la Déserte - Vaugneray
Tél. 04 78 57 43 84

+ d’infos
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Temps et partage

 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
Samedi 5 juin s’est tenue 
l’assemblée générale de 
l’association Temps & Partage à 
la salle des fêtes de Vaugneray. 
De nombreux adhérents avaient fait 
le déplacement et ont participé aux 
échanges dans une ambiance très 
conviviale. C’était l’occasion pour le 
bureau de dresser le bilan de l’année 
écoulée, et surtout d’envisager l’avenir. 
L’occasion également de présenter 
les nouveaux membres du conseil 
et de procéder au vote, afin de 
constituer la nouvelle équipe du conseil 
d’administration. L’occasion enfin pour 
la présidente, Madame Renée BADOIL 
d’annoncer qu’elle ne briguerait pas 
un nouveau mandat après 9 ans de 
présidence.

 NOUVEAU CONSEIL
Le conseil d’administration s’est réuni 
mardi 8 juin, afin d’élire et de mettre en 
place les équipes constituant le bureau 
et les différentes commissions. Bernard 
CASSAGNE est le nouveau Président, 
André GIRARD récupère la Vice-
présidence, Paule JULLIEN conserve le 
poste de trésorière, Hélène FERHADIAN 
conserve le poste de secrétaire. 

Le conseil d’administration a défini 
les activités qui seront proposées aux 
adhérents.  

 UNE NOUVELLE
 ORGANISATION
La période que nous venons de traverser 
n’a pas ménagé nos organisations. 
Il a fallu se réinventer, être à l’écoute 
de tous nos adhérents. Sécuriser nos 
activités avec les protocoles anti COVID 
ou les arrêter purement et simplement. 
Pour garder le lien, un courrier mensuel 
a été rédigé et déposé dans les boites 
aux lettres pour les adhérents n’ayant 
pas internet. 

Le repas individuel de fin de mois à 
retirer à l’association, a été aussi un 
moyen d’échanger. 

Nous voilà aujourd’hui dans une phase 
de redémarrage. Il y une appétence 
à reprendre les activités de la part de 
nos inscrits et des organisateurs bien 
évidemment. 

Pour nous sortir de cette période difficile, 
nous avons fait le choix de maintenir 
quelques activités pendant l’été, la 
marche, l’activité jeux, la pétanque, 
et nous serons prêts pour la grande 
rentrée en septembre….

Le Président

Ça bouge à temps & partage 

CalendrierCalendrier
de reprisede reprise

 LES COURS INFORMATIQUES 
ont repris le 9 juin tous les mercredis 
jusqu’au 7 juillet inclus.

 LES RENCONTRES DU JEUDI 
ont repris le 10 juin et seront 
maintenues tout l’été.

 LA MARCHE a repris le lundi 14 
juin à 14h. Maintenue également 
tout l’été mais attention le matin 
uniquement à partir du 5 juillet et 
à 8h45.

 DANSE EN LIGNE 
C’est une nouvelle activité. 
Nous vous proposons 3 séances 
découverte les 25 juin, 2 et 9 juillet 
de 14h à 16h30 (danses en ligne, 
danses assis). Pour la rentrée de 
septembre, les séances auront lieu 
le mardi après-midi.

 LA CHORALE reprise prévue en 
septembre.
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Vaugneray Accueil Solidarité
Été 2021 

Enfin les vacances, la liberté 
pour tous de voyager, d’aller 
au restaurant, de tomber les 
masques…. Et donc de profiter de 
la vie.

Nul doute qu’il faut savoir savourer 
l’instant après cette période difficile. 
Il reste pour le moins vrai que l’on 
peut s’interroger sur la portée de cet 
événement qui est loin de concerner 
l’ensemble de la population. 

Vaugneray Accueil Solidarité a 
continué plus que jamais à se mobili-
ser pour que les personnes que nous 
accompagnons puissent espérer elles 
aussi un avenir meilleur, et profiter 
elles aussi de la vie dans notre beau 
pays accueillant...

 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Le 10 juin dernier, nous avons pu réunir 
à la salle des fêtes une cinquantaine 
de personnes pour nos Assemblées 
Générales, nous les remercions 
vivement pour leur présence et leur 
encouragement.

La 1ère A.G. avait pour but de 
proposer une modification de nos 
statuts pour valider les principes 
d’une gestion collégiale, plus 
horizontale et plus participative, 
préférée à un fonctionnement 
classique sous la forme d’un bureau 
(Président / Trésorier / Secrétaire) et 
Conseil d’Administration élu.

Dans l’AG ordinaire qui a suivi, 
après l’approbation des rapports 
moral et financier, pour cette 
année écoulée bien particulière, 
une équipe de 5 personnes a été 
élue pour assurer cette nouvelle 
direction collégiale.

La répartition des taches devrait être 
plus effective et ne reposera plus sur 
une seule personne, chacun devant 
prendre la responsabilité d’un secteur 
particulier partagé avec des commis-
sions spécifiques, qui se substitueront 
à l’ancien C.A. existant.

Nous attendons les retours des 36 
adhérents sur leur participation à un 

ou plusieurs groupes de travail, et 
espérons que chacun pourra trouver 
sa place en fonction de ses aspirations 
et capacité et bien sûr du temps dont 
il dispose.

N’hésitez pas à nous contacter si vous 
souhaitez obtenir plus d’informations 
sur le type d’engagement pouvant être 
proposé. 
Vous serez toujours les bienvenus 
notamment pour des actions occa-
sionnelles autour des évènements à 
créer ou des coups de main à donner. 

Bel été pour tous.

 association.vas@gmail.com

 Boîte aux lettres en mairie
69670 Vaugneray

 Tél. 06 71 34 31 00

+ d’infos
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Donneurs de sang

Notre assemblée générale 
annuelle s’est déroulée à la salle 
des fêtes vendredi 11 juin.
Ce fut l’occasion d’une petite rencontre, 
avec les contraintes habituelles, qui a 
permis d’expliquer aux adhérents notre 
situation "d’attente" pour l’organisation 
éventuelle d’activités sur 2021.

Le bilan moral et les comptes pour 
2020 ont été approuvés. Les membres 
du conseil d’administration ont été 
reconduits dans leur fonction.

Les besoins en sang sont toujours 
importants ; merci à toutes les 
personnes qui le peuvent de se 
mobiliser.

En fonction de la situation sanitaire, 
de la réglementation évolutive, des 
différentes contraintes sanitaires, 
nous vous tiendrons informés de la 
possibilité de nous réunir fin août et 
d’organiser notre traditionnel goûter 
de Noël, dans le respect des gestes 
barrière.

Le bureau

Assemblée générale 
ProchainesProchaines
collectescollectes

Les prochaines collectes de sang 
à Vaugneray auront lieu les :

15 juillet
10 septembre

à la salle des fêtes de 15h45 à 
19h15, avec prise de rendez-vous 
préalable sur le site de l’EFS.

Nous vous souhaitons un bel été à toutes et à tous et espérons vous retrouver à la rentrée.

Association des famillesAssociation des familles

 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
L’Assemblée Générale de l’Association des familles 
de Vaugneray a eu lieu le mercredi 17 juin afin de faire 
le bilan de l’année 2020.

A l’issue de celle-ci, 3 personnes quittent le Conseil d’Ad-
ministration : Mmes Adeline Dumas, Léa Marquis et Cécile 
Cassoly. Nous leur souhaitons bonne continuation.

Un nouveau membre vient renforcer le Conseil d’Admi-
nistration, Mme Chauvet Agnès   a qui nous souhaitons la 
bienvenue.  

 APRÈS LA PLUIE, LE BEAU TEMPS
Le début de l’année ayant été plutôt calme pour l’association 
côté évènements, nous espérons que l’allègement des res-
trictions nous permettra d’organiser ceux que nous aimions 
vous proposer en fin d’année comme la grande lessive qui 
aura lieu le 14 octobre et les festivités du 8 décembre. 
Nous croisons donc les doigts pour que la situation sanitaire 
continue de s’améliorer et que nous puissions enfin vous 
retrouver lors de rencontres conviviales !

L’Association a profité de ce "temps calme" pour se concen-
trer sur la gestion de la crèche et a pu, grâce à la mairie de 
Vaugneray, offrir un très joli gazon synthétique aux petits 
bouts de choux de la crèche. Nous remercions M. le Maire et 
la Mairie pour ce bel espace extérieur.

N’hésitez pas à nous suivre sur notre page facebook et si 
vous avez envie de proposer de nouveaux évènements, par-
ticiper à la vie du village, venez nous rejoindre !

Bientôt il sera temps pour beaucoup de recharger les bat-
teries, faire le plein d’énergie alors nous vous souhaitons à 
tous un bel été et rendez-vous à la rentrée !!! 

L’association des familles de Vaugneray

Après la pluie, le beau temps ... 

Dates à retenirDates à retenir
14 octobre 2021

Grande lessive sur le thème " Tous oiseaux ?"

8 décembre 2021
Fêtes des lumières  
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Xxxx

 Les Tribunes
 du Citoyen Poté n°20

 DES CHATS ÉCRASÉS
Oui, Chatmarades : ce que je vais 
vous raconter est dégueulasse, 
immonde, répugnant, immoral.  
Mais vrai - ce sont les coupables 
eux-mêmes qui s’en sont vantés.  
Dans une commune pas loin de notre 
chère Vaugneray il y a des gens qui 
font exprès d’écraser des chatons 
errants sous les roues de leur voiture 
"parce qu’il y en a trop".

Dégueulasse, oui, mais pas unique. 
Les préjugés ont la vie longue, particu-
lièrement dans des milieux aux esprits 
fermés sur l’extérieur. Plus de cinq 
siècles après la vague de folie supers-
titieuse qui nous a fait tant de mal, il 
y a encore des gens qui veulent nous 
éliminer pour la seule raison que nous 
sommes des chats.

Oh, on ne nous brûle plus dans des 
paniers en osier lors des fêtes ; on ne 
nous jette plus du haut des clochers.  
Mais un coup de fusil par-ci, un sac 
dans la rivière par-là, et ça fait quelques 
sales bêtes de moins, n’est-ce pas ?

Il y a toujours quelques branches 
pourries au sommet de l’arbre de 
l’évolution.

 NOUS NE SOMMES PAS 
ERRANTS PAR CHOIX 
Je l’ai dit dans ma précédente Tribune, 
et je le dirais autant de fois qu’il le faut, 
nous ne sommes pas errants par choix ;  
ce n’est pas notre nature. 
Cela fait depuis près de 10 000 ans, 
si ce n’est pas plus, que nous établis-
sons une relation commensale avec 
l’homme.   Notre place naturelle est 
près de vous, amis humains.  Si nous 
sommes devenus errants, c’est par 
votre faute, parce que vous n’avez 
pas su, ou voulu, bien gérer votre 
relation avec nous.  Et c’est nous qui 
devons payer le prix ? Depuis quand 
est-ce qu’on punit la victime et pas le 
coupable ?

 UNE SEULE SOLUTION :
LA STÉRILISATION
Combien de fois faut-il le répéter ?  
La seule solution pour arriver à une 
bonne vie ensemble, nous et vous les 
humains, c’est par une gestion intelli-
gente et généralisée de notre existence.  

Cela suppose un programme national, 
obligatoire et intégral de stérilisation 
des chats errants, ce qui ne pourrait 
être appliqué qu’en nous encadrant 
sur des sites de nourrissage spécia-
lement conçus et entretenus. 

Une comparaison :  il n’y a pas long-
temps, les magnifiques paysages de 
notre belle France étaient souillés 
par quantité de décharges sauvages.  
Maintenant ce n’est plus le cas, grâce 
à une politique globale de traitement 
des déchets.

"Il n’y a pas de problèmes ; il n’y a 
que des solutions".  On y va ?

En attendant, tenez bon, Chatmarades.  
Même si ce n’est pas toujours évident, 
le vent commence à tourner en notre 
faveur.  Il viendra, cet avenir qui 
ronronne.

 Dé-gueul-asse !

Poté, sa griffe
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Amnesty International

Il y a quarante ans : Abolition de 
la peine de mort en France : 
18 septembre 1981

 UN LONG CHEMIN VERS 
L’ABOLITION
Albert Camus, Victor Hugo, Jean 
Jaurès, François Mitterrand, ou encore, 
bien évidemment, Robert Badinter, 
furent des incarnations françaises de la 
lutte contre la peine de mort. Au travers 
de leurs écrits, de leurs discours ou 
de leurs plaidoiries, ils n’ont cessé de 
se battre pour cette cause commune 
L’ultime condamné à mort en France 
sera exécuté le 10 septembre 1977 à 
la prison des Baumettes, à Marseille ; 
et la peine de mort ne sera abolie que 
le 18 septembre 1981 après un vote à 
l’Assemblée de 363 voix contre 117.

 

 AMNESTY  
ET LA PEINE DE MORT
Dès le début (1962) nous nous 
sommes mobilisés afin que les prison-
niers d’opinion ne soient pas exécutés. 
Progressivement, notre opposition à la 
peine capitale s’est élargie à l’ensemble 
des condamnés quels qu’ils soient et 
quels que soient les crimes reprochés 
ou les méthodes d’exécution utilisées. 
Nous avons été la première organisa-
tion de défense des droits humains à 
inclure l’abolition de la peine de mort 
dans son mandat dans les années 70.

C’est à l’occasion de la Conférence 
internationale sur l’abolition de la peine 
de mort, que nous avons organisée à 
Stockholm en 1977, que les initiatives 
distinctes pour l’abolition se sont reliées 
les unes aux autres et un nouveau 
mouvement mondial a commencé 
à s’organiser. Cette conférence s’est 
conclue par l’adoption de la Déclaration 
de Stockholm, qui demande à tous les 
Etats d’"abolir immédiatement et tota-
lement la peine de mort".

À l’époque, seuls 16 pays avaient 
aboli dans la loi la peine capitale pour 
tous les crimes. Aujourd’hui, grâce au 
mouvement abolitionniste mondial, 
ils sont 144, soit plus des deux tiers 
des pays du monde. Un dernier tiers 
reste à convaincre !

 EN 2021 LE COMBAT 
CONTINUE
Au moins 483 personnes ont été exé-
cutées en 2020, le chiffre le plus bas 
que nous ayons enregistré depuis au 
moins une décennie. Les exécutions 
ont diminué de 26 % par rapport à 2019 
(657), et de 70 % par rapport au pic 
d’exécutions signalé en 2015 (1 634).

À notre connaissance, aucune exécu-
tion n’a eu lieu en 2020 au Bélarus, au 
Japon, au Pakistan, à Singapour et au 
Soudan - alors que ces pays ont tous 
procédé à des exécutions en 2019 et 
en 2018 -, ainsi qu’à Bahreïn, où des 
exécutions ont eu lieu en 2019 mais 
pas en 2018.

Aux États-Unis, le Colorado est devenu 
le 22e État des États-Unis à abolir la 
peine de mort.

La plupart des exécutions dont nous 
avons eu connaissance ont eu lieu, par 
ordre décroissant, en Chine, en Iran, en 
Égypte, en Irak et en Arabie saoudite. 
L’Iran, l’Égypte, l’Irak et l’Arabie saoudite 
ont été responsables à eux seuls de 88 
% de toutes les exécutions recensées 
dans le monde en 2020.

Trois personnes ont été exécutées en 
Iran pour des crimes commis alors 
qu’elles avaient moins de 18 ans. Une 
fois de plus, c’est en Chine qu’ont 
été exécutés le plus grand nombre 
de condamnés. Toutefois, il s’avère 
impossible d’obtenir des chiffres 
précis sur l’application de la peine 
capitale dans le pays, ces données 
étant classées secret d’État.

Le chiffre d’au moins 483 personnes 
exécutées dans le monde n’inclut 
donc pas les milliers d’exécutions qui 
ont probablement eu lieu en Chine.

À la fin de l’année 2020, 108 pays (soit 
la majorité des États dans le monde) 
ont aboli la peine de mort dans leur 
législation pour tous les crimes, et 
144 étaient abolitionnistes en droit ou 
en pratique. Nous avons recensé au 
moins 1 477 condamnations à mort 
dans 54 pays, soit 36 % de moins 
qu’en 2019, où elle en avait enregistré 
au moins 2 307.

Ces données confirment une tendance 
mondiale qui a vu le recours à la peine 
capitale diminuer chaque année depuis 
le pic de 1 634 exécutions recensées 
en 2015. À la fin de l’année 2020,  
28 567 personnes au moins se 
trouvaient sous le coup d’une condam-
nation à mort, à notre connaissance.

Vous pouvez consulter le détail de ce 
rapport sur le site amnesty.fr

 La peine de mort 

La loi portant abolition de la peine 
de mort sera promulguée par 
François Mitterrand le 9 octobre 
1981 et publiée au Journal officiel 
du 10 octobre. 

Comme tout le monde, nous 
sommes dans l’incertitude. Mais 
nous avons des projets pour les 
mois à venir qui dépendent de l’évo-
lution des contraintes sanitaires ! 

En OCTOBRE : vente de livres poli-
ciers, à Vaugneray, dans le cadre 
du PRIX POLAR NVN proposé par le 
réseau de bibliothèques MEDIAVAL
 A SUIVRE ! 

Que devientQue devient
le groupele groupe

Ouest LyonnaisOuest Lyonnais



"Bonjour,
L’été et les vacances sont enfin là !
Nous vous souhaitons de la joie, de la détente et 
de la convivialité.

Et, pour le retour en septembre, nous serons 
là pour vous accueillir et vous proposer tout 
un programme :

du BIEN-ETRE : Yoga, Pilates, Gym Douce, 
Fit’Postural, Renfo Cardio, ...

du PLAISIR : Danse, Salsa, Bollywood, Gospel, 
DIY, ...

de la DECOUVERTE : Baby English, English Time, 
Langue des Signes, Ecriture, Plantes, ...

Et bien plus encore !

Le tout en cours réguliers ou ateliers ponctuels.

Venez nous retrouver au village Chantumai, pour 
plus de renseignements.

A très bientôt.

Jeannette et Camille"

V
I
E

S
O
C
I
A
L
E

E
T

S
O
L
I
D
A
R
I
T
É

N°165      Juillet 2021   p.42

L’Antre Liens

Comme vous avez pu le remarquer, notre logo a subi une importante 
modification début 2021.
Le besoin se faisait sentir depuis quelques années d’un "rajeunissement" de notre 
logo, afin qu’il soit plus en phase avec le graphisme actuel, plus sobre, tout en 
gardant la symbolique des valeurs de l’association.

 L’ANCIEN LOGO
"Les mains serrées" a été créé au début de l’existence de 
l’association, a eu quelques évolutions, et est devenu familier 
aux demandeurs d’emploi et aux entreprises de la région.

 LE NOUVEAU LOGO 
Intègre en outre la référence à la fédéra-
tion "Place aux Emplois" à laquelle adhère 
désormais Solidarité-Emplois.

Souhaitons-lui longue vie !

Solidarité emplois
Solidarité emplois change de logo

Nouveau programme

RappelRappel
Les permanences 

du lundi et du mercredi 
restent ouvertes au mois de juillet 

et fermeront au mois d’août. 

VOS ACCUEILLANTS 
à l’Espace France Services :

Eliane Asson et Dominique Pézerat, 
le lundi de 15h à 17h 

Michèle Desguillaume 
et Brigitte Régis-Moreau 

le mercredi de 9h30 à 11h30

Tél : 04 87 25 53 31
vaugneray@solidarite-emplois.com

L'ASOL organise une randonnée autour du village

 le dimanche 12 septembre 2021

RDV devant la salle des fêtes 
2 parcours au choix, pour petits et grands marcheurs :

Départ libre à 9h grands marcheurs
Départ groupé à 10h : parcours familial

Invitée d’honneur : 
Marie-Françoise BELARD COMBES,
Peintre
25-26 septembre 2021
de 10h à 18h
à la salle des fêtes

ASOL
Rand' ASOL 
Randonnée autour du village

Artistes en Val Noir
Exposition peintures / sculptures

Renseignements & InscriptionRenseignements & Inscription
Tél. 06 03 12 50 65

hectorgeneviève@gmail.com

Tarif rando : 5 € (gratuit pour les - de 12 ans)
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Médiathèque

 UN SPECTACLE 
DE KAMISHIBAÏ 
JEUNE PUBLIC 3-6 ANS
SAMEDI 10 JUILLET, À 10H30
La compagnie Coco L’Ipomée installée 
à Vaugneray, présentera un spectacle 
de kamishibaï, littéralement "théâtre 
de papier", qui est l’art japonais de 
partager des histoires en images. 

Un spectacle original, vivant, participa-
tif qui séduira petits et grands !

Spectacle gratuit, dans la cour de la 
médiathèque si le temps le permet, 
à partir de 3 ans, dans la limite des 
places disponibles, sur inscription 
auprès de l’équipe de la médiathèque.

 LES POCHETTES SURPRISES
DU 1er JUILLET AU 18 SEPTEMBRE 
Les pochettes surprises reviennent à 
la médiathèque ! 
Une trentaine de pochettes pour tous 
les âges avec à l’intérieur des romans, 
albums, bandes dessinées, revues, CD, 
vidéos et documentaires, en lien avec 
la thématique affichée. 

De l’extérieur, on ne voit pas ce qu’elles 
contiennent…

A vous d’être curieux et de venir 
explorer  ce que nous vous avons 
concocté !  

Disponibles au prêt pendant les heures 
d’ouverture de la médiathèque, pour 
une durée de prêt de 3 semaines.

 LES MERCREDIS JEUX 
DES VACANCES 16h30-18h30

Venez jouer à la médiathèque de 
Vaugneray cet été  avec les "mercredis 
jeux des vacances" !

Chaque session se fera sur un thème 
différent, entre 16h30 et 18h30 dans 
les locaux de la médiathèque.
Les ateliers sont gratuits, à partir de 
6 ans, dans la limite des places dis-
ponibles, sur inscription auprès de 
l’équipe de la médiathèque.

Venez vous amuser en notre  
compagnie, on vous attend cet été !

 LES MATINÉES TRANSAT 
DE CET ÉTÉ
Pour profiter pleinement des beaux 
jours, la médiathèque vous 
propose ses matinées 
transat, les mardis, 
mercredis et 
samedis, de 9h à 
12h. 
D e s   t r a n s a t s 
seront à votre  
disposition dans 
la cour intérieure, 
pour un moment de lecture détente. 
Des revues seront disponibles… Pour 
un moment de calme et de quiétude.

 LES HORAIRES 
DE LA MÉDIATHÈQUE 
EN JUILLET ET AOÛT
Les permanences du lundi et vendredi 
sont suspendues, mais nouveauté, 
nous vous accueillons aussi les mer-
credis matins :

- Mardi : 9h-12h
- Mercredi : 
   9h- 12h / 14h-18h30
- Jeudi : 16h30-18h30
- Samedi : 9h-12h30

Pour vous permettre d’emprunter des 
documents et d’en profiter pendant 
vos vacances, la durée du prêt en juillet 
et en août est prolongée jusqu’au 1er 
septembre. 
Pour un été sans stress et plein de 
lectures !

Fermeture estivale du lundi 2 au 
samedi 14 août inclus. Réouverture le 
mardi 17 août à 9h.

Toute l’équipe de la bibliothèque 
vous souhaite de belles vacances !

LE PROGRAMME DE CET ÉTÉ ! 

Au programmeAu programme
 JE CUSTOMISE MON POT EN TERRE  

Mercredi 7 juillet

 MES ÉTIQUETTES À POTAGER
Mercredi 21 juillet 

 JE CRÉE MON MINI KAMISHIBAÏ
Mercredi 28 juillet

Réalisation de planches de 
Kamishibaï au format A5 à partir 

d’une histoire personnelle. 
Les enfants repartent avec leur 

Kamishibaï de poche.
À partir de 6 ans, 12 enfants max.

Atelier animé par la Cie Coco L’Ipomée.

 MA MANGEOIRE À OISEAUX
Mercredi 18 août

 MA FORÊT IMAGINAIRE
Mercredi 25 août

 Tél. 04 78 45 91 45  
 bm@vaugneray.com
 Retrouvez toutes 

les informations de la médiathèque 
sur le portail du réseau médi@val

www.reseaumediaval.fr

Nous contacter
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Association Musicale 
de Vaugneray

 ÉCOLE DE MUSIQUE
Suite aux annonces gouvernementales, les cours ont repris en présentiel le 19 mai. 
Nous préparons maintenant la rentrée 2021/2022 dont les inscriptions, pour les nouveaux élèves, auront lieu lors du forum  
des associations, le 1er samedi de septembre après-midi.

 ORGANISATION PÉDAGOGIQUE
CULTURE MUSICALE  
Eveil (dès 5 ans) et Préparation à l’instrument : découverte 
du monde de la musique avec instruments pédagogiques, 
chansons, écoute, rythme corporel, travail de l’oreille...

ATELIERS INSTRUMENTS
Piano : plaisir de jouer une partition en solo, duo, en 
accompagnement d’une chanson…

Clarinette : avec le son chaleureux de cet instrument, 
possibilité d’interpréter des mélodies, dès la 1ère année…

Guitare : technique de l’accompagnement et des solos 
(accords et tablatures), plaisir de chanter ensemble…

Saxophone : exercices sur des partitions écrites, des 
parties improvisées dans un style plutôt "jazz"… 

Flûte traversière : découverte d’airs connus pour cet 
instrument réputé pour sa sonorité douce et son agilité…

Batterie : étude des rythmes, tenue des baguettes, indépen-
dance/coordination mains-pieds, régularité du tempo…. 

Studio : travail en studio, technique de sonorisation, 
création musicale via la M.A.O…

 ORCHESTRE VALNOIR 
33 musiciens, un répertoire varié allant 
de quelques pièces classiques à des 
œuvres plus modernes, du jazz, des 
musiques de films, des chansons et 
s’accompagnant de chœurs et de 
solistes (voix et instruments).  

Confinement oblige, les musiciens ont 
continué de vibrer de leur passion, à la 
maison. Mais rien ne vaut l’émotion, 
le contact, la communion au sein de 
l’orchestre. 

Et que dire du "manque" de la scène, du 
public, des applaudissements ? 

La Musique se partage et les instru-
mentistes, privés de concerts et de 
répétitions depuis plus d’un an, ont été 
heureux de se remettre au travail le 14 
juin. "Une grande joie et un retour à la 
vie" a confié une clarinettiste.

Des animations ont pu avoir lieu avec 
quelques musiciens de l’OVN et le 
groupe Cassmar dans les Ehpad de 
Larajasse, de Saint Martin en Haut, de 
Vaugneray et à l’IMP Judith Surgot de 
Francheville. 

En préparation : ‐ l’OVN en concert à 
l’InterValle et à Vaugneray, dans un 
répertoire nouveau pour 2022.

Photos prises avant la pandémie

 Reprise des activités



É
D
U
C
A
T
I

O
N

E
T

C
U
L
T
U
R
E

N°165      Juillet 2021    p.45

Cinéval

À ne pas manquer pour les grands, quelques 
sorties attendues parmi lesquelles Kaamelot et 
OSS 117. 

Pour le jeune public, nous diffuserons cet été 
plusieurs films d’animation : Wolfy, Les Croods 
2, Spirit l’indomptable, Ainbo Princesse d’Ama-
zonie et Hôtel Transylvania changements de 
monstres.

Reprise estivale 
Après plusieurs mois d’arrêt, le CinéVal a pu réouvrir sa salle pour la plus grande joie de tous.
Comme l’année dernière le CinéVal restera ouvert tout au long de l’été.

Le 1er juillet marquera la fin des restrictions sanitaires en termes de nombre de spectateurs. 
En plus de la fraîcheur d’une salle climatisée, venez profiter d’une belle programmation prévue durant les vacances scolaires. 

Vous pouvez à tous moments consulter notre programme sur le site internet www.cineval.fr. 

A la rentrée, dans le cadre du festival InterVal, nous diffuserons l’opéra "L’Italienne à Alger" de 
Rossini le vendredi 17 septembre à 20h. 
Venez nombreux pour cette reprise des soirées opéras.

Bon été à tous

La Maison d’Expositions vous accueille 
jusqu’au 31 octobre 2021, les dimanches et 
jours fériés de 14h à 18h. 
Venez découvrir le patrimoine et les traditions du Pays 
Lyonnais avec deux expositions permanentes sur les 
aqueducs romains de Lyon et le tissage du velours de 
soie dans l’Ouest Lyonnais de 1830 à 1930.

 2 EXPOSITIONS TEMPORAIRES
Exposition sur les moulins dans les Monts du Lyonnais :  
à la découverte des anciens moulins. L’eau des ruis-
seaux et rivières irrigant le vaste territoire du Pays 
Lyonnais a fait tourner leurs roues durant des décen-
nies, c’est toute cette histoire qui vous est contée.

Exposition, découverte de la restauration d’art :  
à la découverte d’un métier entre art et histoire. Des 
conférences sont organisées par les restauratrices 
Clémence Esparcieux et Lorette Hebrard le dimanche 8 
août de 14h30 à 16h. 

Par ailleurs, tout au long de la saison estivale des ani-
mations pour les familles sont organisées par le biais 
de jeux de piste…

L’Araire

MAISON D’EXPOSITIONS 
23 rue de la Cascade - 69510 YZERON

L’ARAIRE 
Passage de L’Araire - 69510 Messimy  

T. 04 78 45 40 37 /  laraire@bbox.fr  /  www.araire.org 

+ d’infos
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 ACTIVITÉS : INSCRIPTIONS 
SAISON 2021/2022
La MJC propose des ateliers hebdo-
madaires et/ou mensuels pour les 
enfants, les jeunes et les adultes :  
couture, cirque, escalade, anglais, dessin/
peinture, terre modelage, encadre-
ment cartonnage, théâtre, yoga, Do-In, 
vannerie, meubles en carton. Petite nou-
veauté, un atelier mensuel d’œnologie 
animé par Philippe FUMEY, sommelier, 
sur la thématique des vins de France.

Début des inscriptions dès le mardi 31 
août pour toutes les activités enfants, 
ados et adultes. 

Retrouvez les créneaux et tarifs de nos 
activités sur la plaquette 2021/2022 
qui sera distribuée dans les boites aux 
lettres de la commune fin août, ou sur 
notre site internet dès la fin du mois de 
juillet : mjc-vaugneray.org

 5e ÉDITION DU FESTIVAL 
V’ALLONS EN MONTAGNE
Vendredi 1 et samedi 2 octobre,  
le club Val’Roc vous propose une 
rentrée éclectique avec le Festival 
du film de montagne des vallons du 
lyonnais. Différents réalisateurs vien-
dront présenter leurs aventures au 
théâtre le Griffon et au Ciné’Val.

 VACANCES D’ÉTÉ
ACCUEIL LIBRE, ESPACE DÉDIÉ AUX 
JEUNES DE 12 À 17 ANS
Cet été, la MJC ouvre ses portes de 14h 
à 19h, du lundi 5 juillet au vendredi 30 
juillet et du lundi 23 août au mercredi 
1er septembre. A disposition : babyfoot, 
billard, flipper, jeux, cyber espace…

Des animateurs sont également à 
l’écoute des jeunes pour toutes idées 
d’activités et initiatives de projets. 

En septembre, l’accueil jeunes réou-
vrira aux horaires habituels, les 
mercredis de 14h à 19h, les samedis 
de 14h à 18h et les mardis, jeudis et 
vendredis de 17h à 19h.

PROGRAMME D’ACTIVITÉS ÉTÉ 2021
Des sorties et activités sont prévues sur 
inscription : accrobranche, stage street 
art, waterjump, ciné, bowling, gaming, 
karting, tyrolienne, paintball, barbecue, 
web-radio, jeux… Programme complet 
et tarifs disponibles à la MJC et sur 
notre site :

www.mjc-vaugneray.org
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MJC

www.mjc-vaugneray.org/vem
Réservation obligatoire à la MJC 

ou en ligne sur mapado.com

Programmation
Renseignements

Accueil jeunes (12-17 ans)

Aide aux devoirsAide aux devoirs
La MJC de Vaugneray propose aux collégiens et lycéens 
une aide aux devoirs. Il s’agit d’un accompagnement pour 
aider à comprendre les exercices et à ne pas se retrouver 
seul face aux difficultés rencontrées.

Les jeudis de 17h à 19h en période scolaire.
Possibilité de venir chaque semaine ou occasionnellement. 

RECHERCHE INTERVENANTS 
BÉNÉVOLES
Vous souhaitez aider les 
jeunes du territoire ? Vous 
êtes disponible quelques 
heures par semaine ?
Venez nous rencontrer et 
échanger ! 

Nous sommes à la recherche d’intervenants bénévoles 
pour ce temps d’accompagnement.

RENSEIGNEMENTS : 
emma@mjc-vaugneray.org ou 04 78 45 90 54

Recherche de bénévolesRecherche de bénévoles
La Maison des Jeunes et de la Culture 
de Vaugneray est une association qui 
depuis bientôt 50 ans contribue au 
dynamisme local pour les petits et les 
grands. Nos actions culturelles, artis-
tiques et sportives sont des éléments 
clés de notre engagement afin que 
chacun puisse échanger et partager, 
s’épanouir, développer sa citoyenneté. 
De nouvelles énergies et de nouveaux 

regards sont indispensables au dynamisme de la maison 
afin de faire vivre notre projet associatif. 
Vous avez un peu de disponibilité, des compétences à 
exprimer, l’envie de partager des moments de convivialité 
ou de participer à la vie active de la commune ? 
Vous êtes les bienvenus, venez nous rencontrer et ajouter 
votre grain de sel…
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Chères spectatrices, chers spectateurs,
Nous sommes impatients, ainsi que 
les artistes, de vous retrouver dès le 24 
septembre, et de partager de nouveau 
avec vous des moments d’évasion et 
d’émotions ! 

De nombreux spectacles de la saison 
2020/21 ont dû être annulés suite à 
la fermeture temporaire de notre cher 
théâtre. Mais ne vous inquiétez pas, 
vous les retrouverez sur cette saison.
La programmation déclinera le spec-
tacle vivant sous de nombreuses 
formes : comédie, clown, fable, art 
visuel, mime, performance physique, 
théâtre médiéval …

Plus que jamais, cette saison nous 
invite à nous émouvoir et nous émer-
veiller ! Restez à l’affût, les spectacles 
seront mis en ligne dans le courant de 
l’été.

VENDREDI 24 SEPTEMBRE 
[20H30]
Vous pouvez ne pas embrasser la 
mariée - Comédie
Alexandra Moussaï et Arnaud Schmitt

Que feriez-vous si votre âme-sœur se 
mariait dans une heure mais pas avec 
vous ? Une heure avant son mariage 
Emma se retrouve coincée dans une 
pièce isolée d’un château avec Antoine 
son meilleur ami qu’elle n’a pas vu 
depuis 2 ans. De flash-backs en non-
dits, de fous rires en disputes, de leur 
15 ans à aujourd’hui, ils vont traverser 
le temps et les émotions, se chercher, 
se manquer... 
Vont-ils finir par se retrouver ? 

Auteurs et comédiens 
Alexandra Moussaï, Arnaud Schmitt
Metteuse en scène 
Ludivine de Chastenet

N°165      Juillet 2021    p.47

Théâtre Le Griffon

Renseignements : MJC   /   04 78 45 90 54   /   griffon.mjc-vaugneray.org

Septembre Fin de l’entracte, que le spectacle 
re-commence !

Centre de loisirs Ébulisphère

Le centre de loisirs accueille les 
enfants les mercredis en journée 
complète (pour les enfants n’ayant 
pas école) ou bien en demi-journée 
(avec un système de navette entre 
l’école et le centre de loisirs).

Pour plus de renseignements, n’hésitez 
pas à vous rendre sur le site internet du 
centre de loisirs Ebulisphère ou de la 
MJC de Vaugneray. Vous pouvez éga-
lement nous contacter par téléphone 
lors des permanences d’accueil.

ATTENTION :
Les inscriptions pour les mercredis 
de septembre à décembre 2021 ont 
débuté le Mardi 29 juin via la plate-
forme Ebulition. Celle-ci reste active 
pendant une semaine après la date 
d’ouverture. Passé ce délai veuillez 
effectuer vos demandes d’inscription 
auprès du secrétariat du centre de 
loisirs à Vaugneray.

 PERMANENCES 
DU SECRÉTARIAT
PENDANT LES VACANCES : 
du lundi au vendredi de 7h30 à 18h.
EN PÉRIODE SCOLAIRE : le mardi de 
16h30 à 19h et le mercredi 7h30 à 18h.

 RECRUTEMENT D’ANI-
MATEURS MERCREDIS DE 
L’ANNÉE SCOLAIRE 2021-2022
La MJC de Vaugneray recherche de 
nombreux animateurs (BAFA ou sta-
giaire BAFA) pour l’encadrement du 
Centre de Loisirs Ebulisphère les mer-
credis en journée complète.
Pour postuler, contactez le centre de 
loisirs de préférence par mail ou bien 
par courrier. 

  FINANCEMENT BAFA
La CCVL peut financer votre for-
mation BAFA. Face aux difficultés 
de recrutement d’animateurs qualifiés 
pour les mercredis dans les centres 
de loisirs intercommunaux, la CCVL a 
décidé de faciliter le financement de la 
formation BAFA aux habitants du terri-
toire souhaitant travailler les mercredis 
dans les centres de loisirs à Vaugneray 
et à Thurins.

La CCVL pourra financer jusqu’à 70% 
du montant total de la formation. En 
contrepartie, le bénéficiaire de cette 
aide financière s’engagera, à travailler 
le mercredi pendant 2 saisons dans un 
des centres de loisirs intercommunaux.

Mercredis rentrée 2021/2022

PENSEZ 
À L’ABONNEMENT

Pour profiter pleinement de cette saison culturelle, l’abonnement permettra de réserver ses spectacles et bénéficier de tarifs préférentiels. Retrouvez l’ensemble de la program-mation et toutes les informations sur notre site : 
griffon.mjc-vaugneray.org

Centre de Loisirs Ebulisphère
18 bis, chemin du stade 69670 Vaugneray

Tél : 04 37 22 09 72
Courriel : cl.ebulisphere@mjc-vaugneray.org
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Depuis notre dernière participation 
au bulletin communal, quelques 
temps forts ont ponctué le quotidien 
de la crèche.

 LA GRANDE LESSIVE 
DU MOIS DE MARS
Nous a donné l’occasion de travail-
ler en commun autour du thème : 
"Jardins suspendus". Sur cette édition 
du 25 mars 2021, les enfants et les 
professionnels ont été très inspirés 
par le thème. Les œuvres ont été 
étendues dans le jardin de la crèche et 
un groupe d’enfants est allé accrocher 
des œuvres au centre du village.

 AU MOIS D’AVRIL
La crèche a dû refermer ses portes 
pendant trois semaines à cause de la 
crise sanitaire. La crèche a ré ouvert le 
lundi 26 Avril avec un effectif complet. 
Nous avons retrouvé les enfants en 
pleine forme et heureux de revenir à la 
crèche.

 EN JUIN (le mardi 15 juin)
Ce fut la sortie à la ferme des 
"Pâquerettes" sur la commune d’Aveize 
qui nous a ouvert ses portes. Le temps 
d’une journée, nos p’tits loulous se 
sont occupés des animaux (moutons, 
chèvres, cheval, lapins, cochons, 
poules, poussins, dindons…) avec l’aide 
de Violaine Ronzon, propriétaire des 
lieux. Cette journée s’est conclue par la 
dégustation de confiture de framboises 
et de rhubarbe de la ferme.

Cette escapade a été fortement appré-
ciée aussi bien par les enfants que par 
les adultes encadrants. Nous renou-
vellerons certainement l’expérience 
avec nos grands l’an prochain.

Tous les participants recommandent 
vivement ce lieu familial et chaleureux.

 EN JUILLET
Nous accueillerons nos nouveaux 
enfants et leurs parents avec grand 
plaisir.

Pour finir, nous tenions à revenir sur le 
travail discret que les membres béné-
voles de l’association des Familles 
qui gèrent la crèche accomplissent 
depuis de nombreuses années.

Cette équipe dynamique œuvre, entre 
autres, pour que nous, employés, 
puissions offrir aux familles et aux 
enfants, un accueil de qualité au sein 
de la Pirouette.

N’hésitez pas, parents, grands- 
parents, à venir consolider les rangs 
de l’Association.

MERCI

Depuis 5 ans, au mois de juin, le 
Théâtre du jardin propose une scène 
ouverte à tous les artistes dans 
le quartier de la Maison Blanche à 
Vaugneray. 
C’est un moment d’expression, de 
découverte, de rencontre et de partage. 
Chaque scène ouverte est différente 
et chaque année nous réserve des 
surprises, cette fois la scène avait un 
petit air "d’ailleurs" : avec le tipi, les 
contes de l’Inde, les marionnettes du 
Radjastan, de Bali, de Birmanie…

Merci à tous ceux qui par leur présence 
ont rendu cette soirée "magique" !

Notre modeste credo : A travers l’art, 
donner la paroles aux minorités de 
tous ordres ; défendre, célébrer, unir la 
nature et la culture dans la simplicité.
Nous lançons un appel à ceux qui sou-
haiteraient nous rejoindre et participer 
à ce projet tout au long de l’année. 

Rendez-vous à la rentrée !

Crèche La Pirouette

Théâtre du jardin

Quelques nouvelles de la Pirouette 

Scène ouverte 

L’équipe de La Pirouette

Très bel ét
é à tous !

Théâtre du jardin
04 37 22 01 13

ContactContact
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Ecole publique
Le nouveau bâtiment
 LA FIN DE L’ANNÉE 
SCOLAIRE
Cette année a été complexe et je 
remercie tous les acteurs de l’école, 
et en premier, les élèves pour leur 
compréhension face aux diverses 
contraintes du protocole sanitaire.

La bonne nouvelle de fin d’année a été 
le droit d’enlever le masque en exté-
rieur surtout face à des épisodes de 
canicule.

DES PROJETS ONT RÉUSSI, MALGRÉ 
LE CONTEXTE, À VOIR LE JOUR.
 ANIMATIONS PROPOSÉES 
PAR LA CCVL SUR LE TRI 
DES DÉCHETS
 Les classes de CP ont profité après 
une intervention très pertinente en 
classe, de la venue d’un camion 
poubelle.
 Les classes de CP/CE1 et CE1 ont été 
à la compostière de Chaponost.

 PROJET RADIO
Le projet radio pout toutes les classes 
élémentaires avec l’enregistrement 
d’une émission en direct.
 Le lundi 21 juin pour la classe des 
grands de Saint Laurent de Vaux.
 Le mardi 22 juin pour les classes de 
CP, CE1 et de CM1/ CM2.
 Le jeudi 24 juin pour les classes de 
CP, CE2/CM1 et de CM2.
 Le vendredi 25 juin pour les classes 
de CP/CE1, CE2 et de CM1.
Ces différentes émissions peuvent 
être écoutées en podcast sur   
https://audioblog.arteradio.com/
blog/157973/radio-s-cool-ecole-de-
vaugneray-saint-laurent-de-vaux

 SENSIBILISATION
PREMIERS SECOURS

Intervention des pompiers pour une 
sensibilisation aux premiers secours.
Tout d’abord, un grand merci aux 
pompiers qui ont donné de leur temps 
pour sensibiliser aux premiers secours 
nos élèves de CM1 et de CM2 et à l’as-
sociation "Les enfants d’abord" qui a 
organisé cette intervention. 
 Le lundi 21 juin la classe de CM1/CM2.
 Le mardi 22 juin la classe de CM2.
 Le jeudi 1er juillet la classe des 
grands de Saint Laurent de Vaux.
 Le vendredi 2 juillet la classe de CM1 
et les CM1 de M Viallon.
Le professionnalisme des pompiers 
a permis aux élèves de découvrir les 
gestes de base essentiels.

 SORTIE AU PARC DE LA 
TÊTE D’OR
Cette sortie concerne les classes de 
CP, CE1 et CE2 de l’école élémentaire 
du centre. 

Elle a eu lieu le mardi 29 juin 2021.

 SORTIE SUCRIÈRE 
ET PARC DE GERLAND
Sortie des classes de CE2/CM1, CM1, 
CM1/CM2 et CM2 de Vaugneray 
centre. Cette sortie s’est faite le jeudi 
1er juillet. Les élèves commenceront 
par une visite de l’exposition "Saint 
Exupery" à la Sucrière puis ils pique-ni-
queront au parc de Gerland.

 JOURNÉE JEUNES CITOYENS
Cette journée, qui concerne les 
élèves de CM2 est proposée par la 
commune. Elle a eu lieu le vendredi 2 
juillet. Malheureusement pour diverses 
raisons, nos élèves n’ont pas pu 
partager cette journée avec les CM2 de 
l’école privée et certains élèves de l’IME.

 VISITE VIRTUELLE DE L’ÉCOLE
Si cet été vous souhaitez découvrir 
ou revoir tous les différents lieux de 
l’école, une visite virtuelle est dispo-
nible sur le site de la mairie. Cette 
visite est possible grâce au travail 
impressionnant des délégués FCPE 
des parents d’élèves.

 ASSOCIATION 
DU RESTAURANT SCOLAIRE
Que de talents parmi les parents de 
l’école. Je vous conseille fortement de 
profiter du film d’animation produit par 
l’association du restaurant scolaire. Un 
beau moment à partager en famille. 
Vous le trouverez aussi sur le site de la 
mairie. En espérant vous retrouver tous 
à la rentrée de septembre, toute l’équipe 
éducative vous souhaite un très bel été.

 RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS
Vous pouvez dès à présent inscrire votre 
ou vos enfant(s) à l’école maternelle 
ou élémentaire. Pour cela vous devez 
passer en mairie avec un justificatif de 
domicile ou une demande de déroga-
tion, votre livret de famille et le carnet 
de santé de votre ou vos enfant(s). 

Vous pouvez me contacter directe-
ment au 04 78 45 81 53 ou laisser un 
message sur le répondeur de l’école,  
je vous rappellerai dès que possible.
Vous pouvez aussi utiliser la message-
rie dédiée aux relations avec les parents :  
ecolepublique@vaugneray.com

La directrice, Mme Privitera.
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Restaurant Scolaire

L’Association du Restaurant 
scolaire fait la chasse au gaspi.

Depuis la mi-mai, un drôle de 
baromètre trône dans le réfectoire 
de l’école du centre, où déjeunent les 
élèves de maternelle et CP ainsi que 
certains CE1 : il n’indique pas la météo 
à venir mais le poids des déchets 
laissés dans les assiettes des enfants. 

 DES DÉCHETS À GÉRER 
AU QUOTIDIEN
"Notre cantine génère deux types 
de déchets", indique Amélie, la 
bénévole qui suit le projet au sein de 
l’Association du restaurant scolaire, en 
partenariat enthousiaste avec l’équipe 
périscolaire, le prestataire Newrest et 
le personnel de la cantine. "Certains 
déchets sont issus de la production. 
Ce sont les épluchures, les chutes de 
légumes, les "invendus", c’est-à-dire ce 
qui n’est pas distribué. Aujourd’hui, la 
totalité de ces déchets (y compris pour 
les écoles) est stockée en conteneurs 
à la cantine centrale. Ils sont récupérés 
par la société ECOVALIM (Vourles) tous 
les 15 jours pour une transformation 
(méthanisation, compostage...). 

Cela représente 114 kg par semaine. 
En 2020, c’est 1,132 tonne qui a ainsi 
été récupérée. Les autres déchets 
proviennent des restes des repas des 
enfants et du pain restant sur les tables."

 DU VERT AU ROUGE 
POUR LES DÉCHETS
Depuis le 18 mai dernier, deux boxes 
mises  à disposition par Newrest 
permettent de trier tout ce qui revient 
des tables à la fin du service permettant 
de nourrir quelques 154 petits élèves 
de 3 à 8 ans : restes des assiettes, pain, 
pots en plastique. 
"Les plastiques et opercules sont jetés 
dans la poubelle grise. Les produits 
alimentaires vont dans les 2 boxes : le 
pain d’un côté et le reste des assiettes 
de l’autre", décrit Amélie. 
"Le contenu des boxes est pesé 
régulièrement. Les déchets crus, 
notamment les épluchures de fruits 
(pommes, bananes...) et les restes 
crus sans sauce sont compostés dans 
le jardin de l’école.

La pesée est un indicateur de 
sensibilisation : communiquée aux 
enfants, elle indique, via le baromètre, 
qui peut passer du vert (pas ou peu de 
restes) au rouge (déchets en grande 
quantité), ce qui est à améliorer."

 1, 2, 3, JE NE GASPILLE PAS !
Pour atteindre l’objectif, les enfants 
peuvent compter sur l’investissement 
du personnel de cantine, qui recourt à 
une formule – presque – magique : 1, 
2, 3, je ne gaspille pas !"
1, c’est un peu, 2, c’est une faim 
modérée, 3, c’est une faim de loup", 
traduit Amélie. 
Voilà qui explique peut-être que vos 
enfants vous expliquent avoir "repris 
trois fois de la semoule" à la cantine… 
"Le reste des assiettes représente en 
moyenne 33 grammes par enfant", 
indique la bénévole. 

C’est Benjamin Plasse, responsable 
du temps périscolaire, qui se charge 
chaque jour de peser les boxes et de 
faire les moyennes, à son retour de la 
salle des fêtes, où mangent les enfants 
des autres classes. 

Le projet, qui trouve une résonnance 
aussi bien dans les activités 
périscolaires (création d’un jardin) que 
dans les programmes scolaires (travail 
sur le tri et le gaspillage) devrait se 
poursuivre l’an prochain. 

OBJECTIF : composter sur place les 
repas des enfants, comme cela est 
déjà possible à Saint-Laurent-de-Vaux, 
grâce aux composteurs partagés mis 
en place par les parents d’élèves en 
collaboration avec la mairie et la CCVL.

La chasse au gaspi ...

Save the date !Save the date !
L’English breakfast est de retour 

en 2021 ! 

Nous vous donnons rendez-vous 
samedi 16 octobre à la salle des 
associations pour une matinée 

"British & tasty" ! 

Inscriptions possibles dès la 
rentrée !

Nous contacter, nous connaître
sur Facebook

@RestoScolaireVaugneray

https://ecoledevaugneray.jimdo.com

 resto.scolaire69@gmail.com
En vidéo

+ d’infos
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FCPE

 
VViissiittee  

VViirrttuueellllee  
ddeess  ÉÉccoolleess  

 École Primaire 
St Laurent de Vaux 

 

École Maternelle 
Vaugneray centre 

 

École Élémentaire  
Vaugneray centre 

 
 

Extension 
Vaugneray centre 

 

L’année scolaire se termine et le contexte sanitaire ne vous a pas permis de visiter l’école ? Pas facile ! 
Une grande frustration pour tous ces enfants qui sont entrés  

dans les écoles publiques de Saint Laurent de Vaux et de Vaugneray. 
Ne plus pouvoir visiter les écoles quand nos tous petits entrent en petite section  

et/ou quand nos enfants arrivent pour la première fois dans ces écoles. 
 

Cette période nous a poussé à nous adapter, à innover …  
Pourquoi ne pas visiter l’école virtuellement ? Maintenant c’est possible ! 
Lien sur le site de la mairie : http://www.vaugneray.com/fr/actualite/199944/visite-virtuelle-ecoles-publiques  

Bon visionnage !! 
 

L’équipe des représentants des Parents d’élèves Fcpe 
Contact : fcpevaugneray@gmail.com /  Suivez notre page Facebook #fcpevaugneray 
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Toute l’équipe du Sou espère que 
cette année scolaire 2020 / 2021, 
bien que ponctuée par la crise 
sanitaire, fût la meilleure que 
possible pour vous et vos bambins !

 LES ÉVÈNEMENTS
Durant cette année, le Sou a tenté de 
maintenir au maximum les événe-
ments et manifestations : Chocolats 
de Noel, Matinée Saucisson & Patates, 
Chocolats de Pâques, Vide Grenier… 
ceux-ci dans un seul but : financer des 
activités ludiques et culturelles pour 
nos enfants :  merci à vous d’y avoir 
participé !
Bien que cette année fût moins riche 
en événements et, par conséquent, 
en bénéfices financiers - nous avons 
maintenu l’enveloppe budgétaire en 
faveur des élèves en puisant dans nos 
fonds propres : financement intégral 
du projet Radio (primaires) et du projet 
"Spectacle" pour les maternelles, 
abonnements aux magazines et, enfin, 
les fameuses calculatrices remises 
au CM2 le 5 Juillet pour leur rentrée 
en 6ème - au total c’est une enve-
loppe de plus de 5 000€ qui aura été 
distribuée.

 FÊTE DE L’ÉCOLE
 VIDE GRENIER
Malheureusement, le contexte sani-
taire ne nous a pas permis de clôturer 
l’année scolaire de manière festive.  
La Fête de l’école n’a pas pu se dérouler,  
elle a été remplacée par le vide grenier
qui a eut lieu le samedi 4 juillet. Malgré 
la pluie, vous avez répondu présents !

 REMERCIEMENTS
Toute cette année, nous avons dû, 
comme vous, nous adapter et nous 
réinventer pour continuer d’exister 
pour offrir nos dotations aux enfants 
de l’école publique : je remercie sin-
cèrement et chaleureusement tous 
les parents, bénévoles, institutions et 
soutiens qui nous ont offert de leur 
temps, leurs sourires et leur bonne 
humeur ! UN GRAND MERCI !

 PROGRAMME 2021/2022
C’est avec plein d’engouement et de 
beaux projets que nous vous retrou-
verons à la rentrée de septembre 
pour commencer une nouvelle année 
scolaire ! 

Au programme du Sou 2021/2022 : Bal 
des Enfants (Nouveauté : Novembre 
2021), Chocolats de Noel, Matinée 
Saucisson & Patates, Chocolats de 
Pâques, Loto, … et, nous l’espérons La 
Fête de l’école !

Toute l’équipe du Sou se joint à moi 
pour vous souhaiter à vous, et à vos 
bambins, un très bel été ! Quant aux 
CM2… nous vous souhaitons bon vol 
et une bonne rentrée en 6ème ! 

A l’année prochaine !

Stéphane GALLET
Président Sou Des Ecoles 

Sou des écoles
Une année qui se termine 

Rejoignez-nous !Rejoignez-nous !
N’oubliez pas, le Sou c’est une équipe constituée de parents bénévoles issus de différents horizons. 

Plus nous sommes de fous, plus nous pouvons mener de grands projets ensemble pour nos bambins ! 
N’hésitez pas à nous rejoindre ! Contactez-nous via notre site internet.

+ d’infos et contact : www.soudesecoles-vaugneray.fr

REMERCIEMENT… 
Le bureau et les anciens du Sou remercient infiniment François JOUVE pour son implication et son engagement 

sans faille auprès du Sou. On ne compte plus les années passées à ses côtés… 
Salut François et encore… MERCI ! 

Vide grenier du Sou - 4 juillet 2021
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Ecole St Jean Baptiste

 SORTIE CIRQUE 
LES KIPOUNI’S
Mardi 8 juin, les enfants de PS-MS et 
GS se sont rendus en car au cirque de la 
compagnie des Kipouni’s à St Etienne. 
Les enfants ont d’abord assisté à un 
spectacle orchestré par un clown, une 
trapéziste et Micheline, un personnage 
très rigolo aux différentes facettes…
Ils ont ensuite pu pratiquer différentes 
activités autour du cirque telles que le 
pédalgo.

 SÉCURITÉ ROUTIÈRE
Les élèves de CE2/CM1 ont réalisé 
des parcours sur la sécurité routière 
pour apprendre à  se déplacer en toute 
sécurité.
Roulez jeunesse… mais restez 
prudents.

 OBJECTIF ZÉRO DÉCHET !
Le 17 juin, les classes de CP, CE2-CM1 
et CM1-CM2 ont reçu la visite de la 
CIE missionnée par la CCVL pour une 
animation portant sur les déchets.

Après avoir révisé le tri des déchets, 
les élèves du cycle III ont pu fabriquer 
des tawashis (éponges avec de vieilles 
chaussettes tissées, oui, oui, ne les 
jetez plus…) ou encore de belles feuilles 
de papier recyclé … 

Un bel exemple sur le recyclage des 
déchets pour nos citoyens de demain.

Ils poursuivent également la collecte 
des masques chirurgicaux usagés de 
l’école, pour une usine de recyclage. 

Engagés, motivés sur toute l’année, 
et nous l’espérons, encore  après !

 SPECTACLE DE 
MARIONNETTES EN 
ANGLAIS
Le 21 juin, la classe de CM1-CM2 
a organisé un spectacle de 
marionnettes pour les classes de 
maternelle. 

Les élèves ont inventé l’histoire, créé 
leurs personnages et ont joué leurs 
scénettes… le tout en anglais ! 

Ils se sont beaucoup entraînés afin 
d’arriver à un beau résultat anglophone. 
Les jeunes spectateurs ont tout autant 
été attentifs malgré la barrière de la 
langue. 

Bravo aux futurs bilingues 
pour cette belle réussite !
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 LA GRANDE LESSIVE
Tous les élèves de l’école Saint 
Jean-Baptiste ont été heureux 
de participer à la Grande Lessive 
organisée par l’Association des 
Familles de Vaugneray. Un plaisir des 
préparatifs pour les petits, un plaisir 
des yeux pour les grands ! 

Bravo à tous pour ce partage 
sur le village !
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Collège St Sébastien
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Avec le mois de juin, arrivent le temps des départs, le temps des bilans, le temps des transitions et des préparations. 

Cette fin d’année, avec le confinement d’avril et les élèves de quatrième et de troisième en demie-jauge, a été 
une fois de plus marquée par la Covid et ses conséquences. Je voudrais ici saluer les familles touchées par cette 
épidémie, leur dire notre soutien et leur souhaiter un bon rétablissement. 

Mais la vie de l’établissement a pu continuer, avec des intervenants extérieurs comme cet archéologue venu pré-
senter ses travaux, les spectacles au Griffon de la chorale et du groupe théâtre, signe d’une vie culturelle qui reprend, 
les professions de foi, les premières communions, moments de partage avec les familles à la paroisse. Les sorties 
de fin d’année prennent une saveur particulière avec Vulcania pour les classes de quatrième, accrobranches et tir 
à l’arc pour les cinquièmes, randonnée et cinéma pour les sixièmes. 

Et depuis vendredi 18 juin, c’est la fin du masque en extérieur qui a permis de redécouvrir les visages des uns et 
des autres, enfants et adultes de l’établissement et l’on peut voir toutes les émotions qui passent sur ces visages. 

Le collège est un espace de vie et de partage, mis à mal par la Covid, mais qui a pu de nouveau vivre ces moments 
de communion importants dans la vie des collégiens et des adultes, familles, enseignants, personnels… 
Et cette joie est fondamentale pour avancer ensemble !

Le mot du chef d’établissement Frédéric COUYLe mot du chef d’établissement Frédéric COUY

 A LA DÉCOUVERTE DU 
COLLÈGE…CHAUD, CHAUD 
CHAUD ! 
C’est sous un soleil caniculaire 
que les futurs élèves de 6è venant 
des quelques 30 écoles primaires 
voisines ou plus éloignées ont été 
accueillis le mercredi 16 juin pour 
une après-midi de découverte de 
leur futur lieu de vie scolaire. 

Par petits groupes guidés par des 
élèves de 6è enthousiastes et très 
fiers de leur mission, ils ont investi les 
différents ateliers ludiques proposés 
par les enseignants. Le parcours 
incluait également la rencontre avec 

les personnes ressources ainsi que 
la visite des lieux "stratégiques", avec 
un goûter offert lors d’une pause 
bienvenue.

Forts des réponses apportées par leurs 
pairs et délestés, pour plusieurs d’entre 
eux, de cette part de stress inhérente 
à tout changement, les "déjà plus tout 
à fait CM2" et "pas encore vraiment 
en 6è" sont rentrés à la maison, déjà 
impatients de faire leur "vraie" rentrée !
Mais d’ici-là, ce sont les vacances que 
nous souhaitons ressourçantes pour 
tous.

Catherine PILAUD, 
Responsable Niveau 6ème

 LA JOIE SE PARTAGE AU 
COLLÈGE SAINT SÉBASTIEN 
La fin d’année scolaire au collège a été 
riche en événements : le temps de Pâques 
avec la réalisation d’un chemin de cœurs 
avec des messages et des fleurs de Pâques 
en papier de couleur, des témoignages 
forts et percutants avec Frère Edouard, de 
la Famille Missionnaire de Notre Dame, 
et son engagement auprès des jeunes, 
Laurent Gay et son parcours de rédemption 
pour sortir de ses addictions grâce à la foi, 
auprès des 4èmes. 

Nous avons eu la grande joie d’accom-
pagner 36 jeunes de 5ème et 4ème vers la 
profession de foi, célébrée à l’église de 
Vaugneray. 

Treize jeunes ont fait leur 1ère communion 
et deux leur baptême. "Leurs noms sont 
inscrits dans les cieux" mais aussi sur la 
silhouette du Christ qui figure à la chapelle !

Marie-Cécile Colombe
Animation Pastorale
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 LES TÉMOIGNAGES
Pour nous aider dans cette démarche, 
les jeunes de CCCC (Comité Citoyen 
Couleur Café) domicilié à Vaugneray, 
et dirigé par Maryse DEROUSSY ont 
filmé quelques stops du circuit ainsi 
que les interviews que nous avons 
menées, dont :

Jean ROUX (100 ans) et Albert 
DUTOIT qui nous ont parlé de la 
Famille GERVIT (dont ils sont les 
gendres) fabriquant industriel de 
fleurs artificielles.

Marie-Louise GRATALOUP 
et Yvonne CHANTRE qui nous ont 
relaté les différentes périodes de leur 
vie.

 Andrée DUBOIS (Sœur Pascale - 91 
ans) Ergothérapeute à la Clinique de 
Vaugneray durant plus de 30 ans : elle 
nous fait partager son travail au quoti-
dien et sa relation avec les malades du 
pôle psychiatrique.

Nos 2 anciens maires Guy BADOIL 
(mandats de 1977 à 1989) et Albert 
VIALATOUX (mandats de 1989 à 
2000) qui nous ont raconté leurs acti-
vités à la tête du Conseil Municipal en 
tant que Maires du Village, notamment 
des travaux entrepris. Albert nous a 
également parlé de son enfance, ce 
qui nous a fait connaître encore mieux 
Jeanne AUDIBERT, sa grand-mère.

 Pierre BONNET (96 ans) qui nous 
parlé du Vernay, de sa vie de garçon de 
ferme durant son enfance, mais éga-
lement et surtout de la vie du village 
et la sienne durant la deuxième guerre 
mondiale. Notamment, de Madame 
Jeanne AUDIBERT, l’épouse du philo-
sophe Albert VIALATOUX, qui jusqu’à 
présent nous était presque inconnue. 
Cette dame a été très active durant 
la 2ème guerre mondiale. Vous en 
saurez davantage lors de votre pro-
menade sur le circuit.

 Et bien d’autres témoignages 
que vous trouverez lors de vos 
promenades.
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Le projet "Découverte à Vaugneray" avance comme prévu.
Nous avons terminé le travail de recherche et d’écriture "Sur les pas de l’histoire de 
Vaugneray". Nous avons écrit de nombreux textes, et questionné un grand nombre de 
personnes âgées ou non, habitant ou ayant habité Vaugneray. 
Nous en sommes à l’étude de conception des panneaux des stops. 

Tracé de l’aqueduc

Photo de 1946

"Sur les pas de l’Histoire"
À la Découverte



"Sur les pas de l’Histoire"
de Vaugneray 
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Rejoingnez-nous 
pour la 2ème phase 

"La Boucle du Val Noir" 
dès l’automne.

Si vous êtes intéressés par 
cette partie du projet, 

contacter Solange TURPANI :

Solange.turpani@orange.fr
Tél : 06 80 36 17 70

 PARMI NOS DÉCOUVERTES
Madame Jeanne AUDIBERT, l’épouse du 
philosophe Joseph VIALATOUX.
 La vie à la Maison de Santé
 Le tracé de l’aqueduc qui traverse une 
partie du village
 L’ancien village médiéval au cœur du 
bourg appelé alors "Le Vingtain"
 La maison pointue
 La maison au cœur "La Paisible"

 CONCEPTION ET CRÉATION 
DES PANNEAUX
En collaboration avec Solange TURPANI, 
APIDIA (Vincent BONHOMME) pour les 
panneaux en plexiglas et AMP (Nathan 
POURRAS) pour les poteaux en acier, de la 
Zone Artisanale des 2 Vallées à Vaugneray.

 LES ÉCOLES PARTICIPANTES
 L’école publique par l’intermédiaire du 
Péri-Scolaire nous propose des dessins 
d’enfants des différents stops. Nous les 
exposerons en mairie.

 L’école primaire Privée Jean Baptiste, 
par l’intermédiaire d’une parente d’élèves 
Anne-Sophie VERNAY élabore un jeu quiz 
adressé aux plus jeunes.

 L’IME Mathis Jeune nous a transmis 
des pictogrammes que nous installerons 
sur les stops afin que les enfants de cet 
établissement lors de leur "Découverte à 
Vaugneray" puissent reconnaître le lieu 
concerné.

 L’école de la Dé-couverte (Chemin de 
la Charlisse) dispense une éducation 
orientée "nature" et a choisi comme projet 
d’école pour l’an prochain "La Découverte 
de Vaugneray", orienté sur les sentiers de 
randonnée notamment la "Boucle du Val 
Noir".

 Et enfin, nous avons sollicité le travail 
d’un passionné d’Histoire qui nous a 
dessiné l’ancien village appelé alors "LE 
VINGTAIN".
Nous en ferons l’exposition dans la cour 
vers la bibliothèque.

 LES CIRCUITS
Pour ce qui est du projet à proprement 
parlé, nous avons tracé deux circuits : un 
de couleur rouge /orangé (3,5 km – avec 
escaliers) pour les bons marcheurs et un 
de couleur bleue (2 km) orienté pour les 
personnes moins sportives, à mobilité 
réduite et les poussettes.

 LES TEXTES
Les textes sont à la relecture chez Daniel 
JULLIEN (notre maire), à l’Office du 
Tourisme de l’Ouest Lyonnais et ensuite 
vers un professeur de français (Carole 
JOUANIN-PARDIN) pour parfaire notre 
prose.

 

LES MEMBRES DE L’ÉQUIPE
Nous travaillons en équipe et selon les 
affinités de chacun.
Estelle AVERTY (les textes, les écoles), 
Malo BERTRAND (les QR Codes), Emilien 
CHIANTA (informatique), André GIRARD 
(les lieux remarquables, les photos et 
circuits), Odette JOUANIN (les textes, les 
métiers, les hôtels), Denis MARTIN (les 
aqueducs, les lieux anciens, les moulins), 
Mylène MATHIEU (la conception des 
stops, les panneaux), Christine MILLE (les 
échanges, les histoires vécues, les témoi-
gnages, les documents), Guy MARTEL 
(le Vingtain) et Solange TURPANI (la 
coordination).

    
Solange TURPANI

     

 

 

La maison pointue
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Batterie Fanfare

La fanfare l’Arc-En-Ciel a pu faire 
son assemblée générale.
Les musiciens ont apprécié ce moment 
de bilan et d’échanges, prêts à repartir 
pour assurer l’accompagnement de 
différentes manifestations pour le 
plaisir de tous. 

Nous serons présents pour animer le 
défilé du 13 juillet.

Lenaic a créé la page Instagram ‘bat-
teriefanfarelarcenciel’ qui permettra de 
suivre en photos et  "en live" les actua-
lités de la Batterie Fanfare.
Les répétitions vont pouvoir reprendre 
avec de nouveaux morceaux festifs. 

Cette assemblée nous a permis de 
saluer la venue de Marina qui intègre 
"l’Arc en ciel" pour jouer du saxophone 
alto sur lequel elle se forme. Nous lui 
souhaitons la bienvenue.

La fanfare offre une occasion unique 
aux amateurs d’instruments à vent 
ou de percussions - quel que soit leur 
niveau - de faire de la musique sans 
grande difficulté technique et dans une 
ambiance décontractée. 

Nous invitons tous les musiciens 
et musiciennes intéressé.e.s - 
jeunes ou moins jeunes - à venir 
s’y essayer (en temps normal, 
répétitions bimensuelles le vendredi 
soir de 20h30 à 22h30).

Les Membres de la Commission 
"Loisirs et Animations"

L’espoir revient ...

Pour tout contact
 Président Rémi GILLET : 

06 99 53 19 73

 Guy BADOIL : 04 78 45 83 22

+ d’infos

Comité des fêtes

 MARCHÉ AUX FLEURS 
Le marché aux fleurs a eu lieu le 
samedi 8 mai. 
Cependant , conformément aux 
consignes sanitaires, seuls les 
exposants étaient là. Il n’y a pas eu les 
animations habituelles. 

 MAISONS FLEURIES
Pour le concours des maisons fleuries, 
de nombreux habitués concourent 
tous les ans, et nous serions heureux 

d’accueillir de nouveaux candidats  
(inscriptions à la mairie avant le 23 
juillet, dans les catégories : fermes, 
maisons et jardin et façades). 

Tous les concurrents seront récom-
pensés par une belle plante lors de la 
remise des prix le jeudi 21 octobre. 

Le jury passera chez chaque concur-
rent, le samedi matin 31 juillet.

 LE BALL-TRAP
Le ball-trap a été annulé cette année.

 L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
L’assemblée générale a eu lieu le 
mercredi 16 juin à la salle des fêtes. 
Le bureau est inchangé :

Président : Henri Coquard
Vice-présidents : Jean-Paul Charbonnier 
  et Aline Durand

Secrétaire : Chantal Durand 
Secrétaire adjointe : Martine Retru
Trésorière : Danielle Charvolin
Trésorier-adjoint : Jean-Paul Perez

 13 JUILLET
Le soir du 13 juillet, toutes les ani-
mations auront lieu : défilé, bal, feu 
d’artifice. Pas d’apéritif concert le jour 
du 14 juillet.

 LA FOIRE ET LE 8 DÉCEMBRE
La foire aura lieu le dimanche 17 
octobre. Les informations seront 
données au fur et à mesure de l’année, 
ainsi que pour le 8 décembre.

Bel été à tous. 

Le bureau



S
P
O
R
T
S

L
O
I
S
I
R
S

E
T

F
Ê
T
E
S

Classes en 1

Nous avons commencé à préparer les 
animations à venir. 

Le prochain événement devrait être le 
Concours de boules interclasses le 
premier vendredi de septembre. Le bal 
de la vogue et la vente des brioches 
devraient suivre. 

Nous espérons également que la 
foire gourmande pourra avoir lieu en 
octobre.

Nous vous communiquerons les 
détails au fur et à mesure de l’évo-
lution de la situation sanitaire et des 
décisions gouvernementales. Restez à 
l’affût de notre actualité sur notre page 
Facebook Classes en 1 Vaugneray et 
sur le site Internet de la mairie.

Nous souhaitons renouveler nos 
remerciements à l’ensemble des prési-
dentes et présidents de chaque classe 
ainsi qu’à la Mairie et au Comité des 
fêtes pour avoir accepté le décalage 
d’un an de nos festivités.

Si vous êtes nés en 1 et que vous 
voulez nous rejoindre, il n’est pas trop 
tard, vous êtes les bienvenus  !
Contactez-nous à  :

classes1vaugneray@gmail.com 
ou déposez une enveloppe avec vos 
coordonnées dans la boîte aux lettres 
des Classes en 1 à la mairie).

Vive les 1. Vive l’AS DES CLASSES.
Au plaisir de vous retrouver très 

vite à la rentrée.

Les Classes en 1

 CHANT DU 1ER MAI 
Le Chant du 1er mai a pu avoir lieu. 
Selon la tradition, les classards ont 
sillonné la commune en petits groupes 
pour chanter aux portes des habitants. 
Nous avons innové cette année en 
chantant pendant la journée du 1er mai 
au lieu de la nuit du 30 avril. 

La pluie n’a pas eu raison de notre motiva-
tion et de notre bonne humeur. La journée 
est passée trop vite. Nous n’avons pas eu 
le temps de passer partout. 
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Retour sur nos premiers évènements 

 SAMEDI 8 MAI
Ensuite, le samedi 8 mai, nous étions aux 
côtés du Comité des fêtes pour assurer 
l’animation du Marché aux fleurs. Notre 
vente à emporter de saucisson chaud/
pommes de terre a remporté un franc 
succès. 

Nous vous remercions de votre soutien.

Quel plaisir de nous 
retrouver et de participer 

à la vie du village !

Nous tenons à remercier chaleureuse-
ment les habitants de Vaugneray pour 
leur accueil et leur générosité.
   
[Le port du masque a été respecté par 
tous nos classards tout au long de la 
journée sauf pour la prise de quelques 
photos souvenirs].

Évènements à venirÉvènements à venir
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Lyon Rock’n Roll Together

 LA NAISSANCE 
DU ROCK’N ROLL
C’est le 12 avril 1954, au studio Pythian 
Temple de New-York avec l’enregistre-
ment de "Rock around the Clock" par Bill 
Haley et ses Cornets après une longue 
gestation émergeant du Jazz, Blues, 
R’n’Blues, Boogie d’une part et Hillbilly, 
Country Music, Western-Swing de l’autre 
que naît officiellement le Rock’n’Roll.

C’est à partir de ce single l’un des plus 
vendus au monde qu’une grande partie de 
la jeunesse mondiale fut prise par la fièvre 
du Rock’n’ Roll et de la danse, ceci grâce 
à de nouvelles libertés et des opportunités 
émanant des trente glorieuses tout en se 
libérant de l’autorité parentale.

Une pléthore de pionniers aussi blancs 
que noirs allaient marquer la deuxième 
partie des années 50 avec à sa tête 
Elvis Presley répandant ce Rock’n’ Roll 
bouleversant les traditions établies. 

 L’ESPRIT VINTAGE PERDURE
Après son véritable âge d’or, et de nouvelles 
modes qui n’ont fait que passer, l’esprit 
vintage et authentique perdure dans le 
cadre de festivals Français et Européens, 
comme la "Good Rockin Toonight", "Paris 
Flying Festival", "Lost ln the 50’s" (France), 
"Rhythm Riot", "Humdinger" "Rampange" 
(UK & Scotland), "Summer-Jamboree" 
(Italie), "Screamin-Festival", "Rockin 
Race Jamboree" (Espagne), "Tear-It-Up 
Festival" (Croatie) etc... 

Pour lesquelles nous pourrions orga-
niser des cars charters pour de 
fantastiques vacances musicales et 
dansantes.

 QUI SOMMES NOUS ? 
Le "Lyon Rock’n’Roll Together", 
composé d’amateurs de danses 
Rock (et ses styles voisins : Boogie, 
Lindy-Hop) et de l’univers du vintage, 
conférences musicales, initiations 
danses etc… Souhaite vous faire 
connaître cet univers au sein de dif-
férentes organisations lorsque la 
situation sanitaire sera assainie. 
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 Une nouvelle association sur Vaugneray 

 Jean-Pierre SYLVAIN : Président

 Page Facebook :  
Lyon Rock’n Roll Together

 lyonrocktogether@gmail.com

 Tel : 06 45 93 62 03

+ d’infos

Om Vitae

 SOINS / MASSAGES
Venez profiter de soins individuels et de massages : 
Séances de réflexologie plantaire, massage "Danse 
Intérieure", Sophrologie analysante avec Agathe Leleu.

Séances de libération du péricarde et déprogrammation 
des émotions profondes, avec Yvan Simonard.

Séances de sophrologie avec Lorenzo Mordino.

 ATELIER DE YOGA DANSE AFRICAINE
Ateliers de yoga danse africaine le samedi 17 Juillet 
sur le thème du cycle féminin, animé par Agathe Leleu.

 + D’INFOS : omvitae.fr

Cet été au Centre Om Vitae
USOL Plongeon
Matthieu Rosset et Alexis JANDARD ils sont tous les deux 
sélectionnés en équipe de France pour les prochains JO.
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USOL Basket

 LA REPRISE
Enfin le retour au jeu, après les challenges 
internet (vidéos, jeux…) qui ont maintenu 
le lien entre les joueurs du club pendant le 
confinement.

Avec la possibilité obtenue auprès de 
la direction du collège de Vaugneray de 
jouer sur leur nouveau terrain de basket 
extérieur, les entrainements ont repris 
dehors pour les catégories jeunes le 8 mai

 LES LABELS
Le Comité du Rhône a renouvelé notre 
label Ecole Départementale de Mini Basket 
pour les 3 prochaines saisons, pour les 
catégories U7/U9 et U11. De même, la 
FFBB avait décerné à notre club le label 
"FFBB Citoyen MAIF" 2 Etoiles (renouvel-
lement) pour les saisons 2019/2020 et 
2020/2021. 

Toutes ces informations ainsi que des 
photos sont à retrouver sur la page 
Facebook du club : taper dans les barres 
de recherche : facebook usol basket

Des nouvelles qui auraient plu à notre ami Thierry Guyon qui s’en est 
allé début avril. Une forte voix pour cet entraineur au cœur d’or qui 
aimait le basket avec passion

HommageHommage

Crédit illustration : Arthur du Coteau - arthurducoteau.ultra-book.com
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USOL Trail

USOL Judo

La section USOL Running-Trail fêtera en 
septembre sa troisième saison et recrute de 
nouveaux adhérents. 
Les entrainements, encadrés par un coach, ont lieu le 
lundi de 18h30 à 20h ou le mercredi de 18h45 à 20h15 
à Brindas (collège) ; séance technique/physique ou en 
sortie nature aux alentours de Vaugneray ; séance Trail. 

Le dimanche matin, les adhérents organisent des 
sorties en groupe pour découvrir les monts du Lyonnais. 
Un bureau vient tout récemment d’être créé et a pour 
ambition de dynamiser l’activité.

Sur le mois de juin, nous vous proposons de participer 
à des séances d’essai pour découvrir le Running-Trail 
sur les créneaux du lundi ou du mercredi. 

 POUR PARTICIPER ?
Contactez-nous par mail à usoltrail@gmail.com

Nous proposons aussi une animation gratuite et 
ouverte à tous le 6 juin à 10h à Yzeron (plus d’informa-
tions sur www.usol.fr – actualités).

Après une saison 2019/2020 stoppée par la pandémie 
et de nouveau la saison 20/21 très compliquée nous 
pouvons enfin voir le bout du tunnel et accueillir les 
judokas mineurs depuis le 19 mai 2021.

Les cours adultes sont prévus en extérieur jusqu’à la pro-
chaine échéance du 9 juin. À partir de la rentrée sauf mesures 
contraires de la Fédération nous pourrons accueillir tous les 
adhérents petits et grands comme avant ! 

Nos professeurs sont heureux de pouvoir vous accueillir de 
nouveau. 

En prévision pour relancer la dynamique de la section judo, 
nous travaillons pour les adhérents afin de proposer un stage 
judo pendant l’été et la création d’un cours jujitsu combat 
pour les enfants.

À très vite sur les tatamis !

Courir ensemble dans un esprit convivial ! 

Enfin la réouverture des dojos ! 

Notre objectif :
 "courir ensemble dans un esprit convivial !" 

Vous pouvez aussi nous suivre sur 
Strava, Facebook et Instagram (Usol Trail)

Venez nous rejoindre !



S
P
O
R
T
S

L
O
I
S
I
R
S

E
T

F
Ê
T
E
S

N°165      Juillet 2021   p.63

Le confinement mis à profit à l’USOL Gym 

USOL Danse
Retrouvez vos cours de Modern 
Jazz, Hip Hop, Zumba et Cardio 
Combat en septembre !

Cette année encore, la section Danse 
n’a pas pu organiser son gala de fin 
d’année. Nous en avons profité pour 
redécouvrir nos anciens spectacles 
qui ont été mis sur DVD et sont dispo-
nibles. Que de souvenirs impérissables 
en répétitions, en galas, en heures 
d’apprentissage toujours dans la 
bonne humeur !

Les danseurs de modern jazz et de hip 
hop, petits et grands, ont pu retrouver 
le parquet de leur salle de danse, pour 
le plus grand plaisir de leurs profes-
seurs, pour quelques cours à la fin de 
cette saison.

Pour clore cette année particulière, un 
clip vidéo a été réalisé et sera dispo-
nible dans le courant de l’été afin que 
chacun garde un souvenir et puisse 
montrer à sa famille le résultat de son 
apprentissage faute de spectacle.

Le planning des cours et les tarifs de la 
section Danse seront disponibles pro-
chainement sur le site Internet d’USOL 
www.usol.fr. 

Vous pourrez trouver toutes les infor-
mations concernant les réinscriptions 
et inscriptions et le déroulement des 
forums des inscriptions de Brindas et 
Vaugneray en septembre.

N’hésitez pas à nous contacter pour 
tout renseignement à :

usol.danse@gmail.com

Suivez notre actualité sur la page 
Facebook Usol Danse.

Nous vous souhaitons un très bel été 
en attendant d’avoir la joie de vous 
retrouver à la rentrée pour une saison 
que nous espérons sans interruption !

 Suivez notre actualité
sur notre page Facebook

ou Instagram
USOL DANSE

 www.usol.fr

+ d’infos

USOL Gym

Le 3ème confinement, qui a eu 
lieu cet hiver 2021, n’aura pas 
été totalement inactif pour les 
bénévoles et salariés de la section 
Gymnastique Artistique de l’USOL.
Cette période sans activité aura 
été l’occasion de remettre en état 
la salle de Gymnastique Stella 
Perrachon, d’effectuer un grand 
ménage, une réorganisation de 
l’espace, une sécurisation des agrès 
et un embellissement de la salle. Une 
nouvelle déco qui nous a permis de 
découvrir les talents de peintre de nos 
coachs, Anna, Cécile, Samantha et 
Maxime.

Lors de la reprise des activités en 
intérieur, la surprise était là pour les 
adhérents déjà excités de reprendre 
les cours.

Mais ce ne sont pas les seuls à avoir 
découvert un nouvel espace, en effet 
la mezzanine, sur laquelle les bébés 
gyms évoluent le samedi matin, a elle 
aussi, connu une rénovation totale. 

Un projet élaboré par notre architecte 
d’intérieur Léana C. et mené à bien par 
les bénévoles et salariés qui n’ont pas 
hésité à retrousser leurs manches et 
donner de leur temps.

L’USOL Gymnastique Artistique 
adresse un grand MERCI à tous pour 
leur investissement et leur solidarité 
en ces périodes où le bénévolat et la 
motivation de chacun sont mis à rude 
épreuve.

Félicitations et remerciements à l’USOL Gym qui a profité de cette période 
d’arrêt forcé de ses activités pour améliorer les espaces où ils évoluent 
habituellement.   L’embellissement des lieux est réussi avec de belles peintures 
murales au gymnase et un espace baby gym coloré refait à neuf où les bambins 
pourront maintenant se dépenser avec une sécurité renforcée.  
Je salue cette appropriation des lieux qui marque l’intérêt porté par les gymnastes 
aux locaux et équipements mis à leur disposition. La municipalité est heureuse 
d’avoir accompagné ces initiatives en investissant dans le matériel neuf pour 
la mezzanine installé avec soin et goût par les bénévoles de la section. Comme 
chaque année, nous avons également remplacé une partie du matériel du 
gymnase ( tremplins,  tapis,…) et procédé à une rénovation importante la fosse .  

Encore merci et bravo aux coachs de la section gym pour le travail accompli 
pendant la période de mise en veille des cours qui a permis une reprise dans les 
meilleures conditions et également pour leur investissement  au quotidien avec 
les jeunes tout au long de l’année. 

Olivier Derozard- Adjoint aux Sports

Le mot de l’adjoint aux sportsLe mot de l’adjoint aux sports
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Twirling bâton

 UNE COMPÉTITION 
EN LIGNE
Nous avons vu une annonce de 
compétition sur Facebook : la 
Croatie organisait une compétition 
en ligne pour tous les pays.
Après en avoir discuté́ avec les filles, 
nous avons tenté l’expérience avec 
Sarah, Louane et Manon.

Nous avons eu l’autorisation d’accès 
au gymnase par la Mairie grâce aux 
attestations remise par la fédération 
pour les éléments du pôle avenir et de 
la sélection pour le mondial avec un 
entrainement 1 fois par semaine sur 
un mois. C’est peu mais les filles ont 
pû travailler leurs individuels.

C’était un objectif en l’absence de 
compétition.
C’était une façon de garder la 
motivation.

Une fois les inscriptions validées, 
nous avons décidé́ de faire des vidéos 
actuelles (il y avait la possibilité́ 
d’envoyer d’anciennes vidéos de com-
pétitions) et nous avons fait des mises 
en situation : maquillage, coiffure, 
justo, et passage en musique avec 
chrono.

Quand les filles ont été́ prêtes, j’ai filmé 
avec le téléphone.

Un avantage : nous avons filmé 
jusqu’au meilleur passage. Puis trans-
fert des vidéos sur le site avant une 
date précise.

Quelques jours après nous avons 
reçu un lien ainsi que le programme 
pour que nous puissions suivre la 
compétition.

 LE JOUR J 
DE LA COMPÉTITION  
Rendez-vous au gymnase samedi 
matin, afin de visionner la compétition 
ensemble. 12 pays étaient représentés 
et nous étions les seules de France.
Et c’est parti, avec le Strutting : Sarah 
devant l’ordinateur regarde sa concur-
rente passer, puis à son tour....

Puis les solo 1 bâton : passage de 
Manon, Sarah, Louane et des autres 
concurrentes.

Un bon moment passé entre nous : 
petites anecdotes avec les mêmes 
phrases que les jours de compétitions :  
"pense à placer tes mains", "n’oublie 
pas de sourire"...
On s’est même encouragées à travers 
la vidéo et on applaudissait après les 
passages.
Dernier passage avec Manon en 2 
bâtons.

Pour les filles, se remettre en situa-
tion fut une bonne expérience !

Manque juste la spontanéité́ du 
passage devant le juge, des encoura-
gements et des retrouvailles avec les 
amies.

Grace au lien, les 3 filles ont reçu plein 
de messages d’encouragements 
de la part des parents et des autres 
licenciés. 

En strutting Sarah a terminé1ère/2.
Manon en deux bâtons et 1 bâton 
termine 1ère.
Et en solo 1 bâton Louane 1ère /6 
et Sarah 3ème/6.

Nous avons renouvelé l’expérience 
cette fois avec la competition virtual 
twirl cup organisée par la fédération où 
cette fois en plus de Sarah, Louane et 
Manon, nous avons rajouté Lola, Elodie 
et moi-même (Belinda).

Les résultats seront en ligne le 27 juin.

Belinda
Présidente et coach 
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Retour sur les entrainements pendant le confinement

B r avo   a u x   f i l l e s   p o u r   l e u r s 
p e r f o r m a n c e s   d a n s   c e t t e 
compétition d’un nouveau genre.

Félicitations aux coachs qui ont su 
s’adapter pour maintenir une activité 
régulière et ainsi conserver le niveau 
nécessaire pour ces compétitions 
internationales.  

Les prochaines rencontres devraient, 
espérons-le, pouvoir se dérouler 
"en présentiel" avec notamment 
un déplacement en août au 
Pays-Bas pour les mondiaux; nous 
encouragerons les compétitrices 
à distance en espérant un retour à 
Vaugneray  "médaillé". 

Encore merci aux encadrantes pour 
leur investissement permanent, 
notamment pendant cette période 
de crise sanitaire.

Olivier Derozard,
Adjoint aux Sports

Le mot Le mot 
de l’adjoint de l’adjoint 
aux sportsaux sports



État-civil
Du 27 mars au 26 juin 2021

NAISSANCES
 DUMAS GENESTE Théa 27 mars

 NICOD Côme 08 avr

 ROUAND Lucas 13 avr

 HAMACHE Lony 15 avr

 CENTENA Héktôr 15 avr

 HIRN Pauline 04 mai

 MERCIER Mayron 30 avr

 PRAQUIN Mahaut 10 mai

 POURRAS Clémence 04 mai

 GONCALVES Côme 09 mai

 TATTAÏ BARRIL Liv 28 mai

 OVISE Éloi 30 mai

 BROCHOT Ella 06 juin

 ABDILLA Gaspard 11 juin

 RENAULT COTTAZ Jade 15 juin

 AGRAM Tiago 19 juin

DÉCÈS

 DELORME Jean  (18 nov 1931) 31 mars

 MARATRAY Marie  (03 janv 1923) 29 mars

 DUSSUD vve ALLOIN Henriette  (27 janv 1939) 29 mars

 MENEAULT Vve DUGUÉ Alix  (03 juil. 1942) 01 avr

 MOTTET-TARDIEU Jacques  (14 mai 1930) 07 avr

 BERTHOUX Vve DOMINIQUE Germaine  (13 mai 1929) 09 avr 

 FONTAINE Vve KREMPF Janine  (15 sept 1929) 22 avr

 CLAVIÈRE Jean  (27 mai 1947) 23 avr

 SIGNAT Vve IMPEROR Paulette  (24 juil 1935) 27 avr

 CROST Gilles  (8 déc. 1962) 30 avr

 BORNE Elisabeth  (6 mai 1937) 11 mai

 VILLALTA Vve CHAPON Yolanda  (20 oct 1924) 13 mai

 BONNARD ép DUMORTIER Annie  (5 août 1952) 18 mai

 GERLAT Michel  (27 sept 1940) 23 mai

 DREVET Georges  (14 janv 1938) 24 mai

 BERGER Jean  (24 avr 1937) 28 mai

 PETITJEAN Paulette (29 nov 1930) 02 juin

 BRALLY ép. CROZIER Marie-Rose  (24 juil 1936) 05 juin

 BONTOUX Roger  (22 juin 1949) 11 juin

 QUELIN Roger, Jean-Claude  (11 juin 1926) 11 juin

 VUILLAUME Renée  (9 oct 1938) 13 juin

MARIAGES
 SPINAZZE Laurent 

MAMET Anne 24 avr

 ASPINAS Thierry 
NARAT Cindy 15 mai

 DUMORTIER Mickael 
ZIMMERMANN Maureen 22 mai

 PELLET Cyril 
BERTHIER Clarisse 05 juin

 BESSON Christophe 
THOMAS Raphaëlle 26 juin

 MEIFREDY Romain 
PONT Shani 26 juin
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Malgré les différents articles parus dans ce 
bulletin, les interventions en conseil muni-
cipal des élus d’UPLAV pour alerter sur les 
problèmes, dangers et nuisances causés 
par les remblais et retenues collinaires, rien 
n’est fait, aucune de nos alertes n’est prise en 
compte par la municipalité.

Nous relayons aujourd’hui le courrier envoyé 
à Monsieur le Maire par un habitant de 
Vaugneray. Pour la compréhension de tous, 
le chemin dont il est question est interdit aux 
véhicules de plus de 3,5 tonnes et aux véhi-
cules de plus de 2,5 mètres de large.
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Union pour l'avenir
de Vaugneray

VOS ÉLUS :
Sylvère MATHIEU, 

Matthieu VERPILLAT, 
Carine BERNY, Roland BADOIL, 

Ghislaine FROMM

CONTACTEZ-NOUS :
• Courrier : 

Union Pour l’Avenir 
1 place de la Mairie 
69670 Vaugneray

• Mail : 
unionpourlavenir.vaugneray@

gmail.com

• Téléphone : 
07 84 15 86 53

Ou venez participer 
à nos réunion mensuelles de 

préparation du conseil municipal 
le vendredi précédant le conseil 

à 20h30 salle du Lavoir.

Encore et toujours des nuisances ... (suite)

 le 03.06.2021
Lettre envoyée à Monsieur le Maire,

"M. le Maire, M.JULLIEN,

Je vous interpelle sur le danger que représente la dérogation du 11.01.21, auto-
risant la circulation de fort tonnage, d’utiliser le chemin communal du Martin.
L’étroitesse du chemin rend difficile la circulation, ne permet pas le croisement 
de camion de plus de 3,5T :
        - d’un piéton
        - d’un vélo
        - d’une voiture
       -  d’un tracteur, d’un autre camion,
ne permettrait pas l’organisation de secours minimum.
Ce chemin est pratiqué par des randonneurs, des coureurs, des vététistes, des 
enfants et de VAL VTT .

Les équipements, volume, poids de ces camions endommagent les maisons 
d’habitation bordant la voie publique, bouchent les caniveaux et détériorent la 
chaussée.

Je vous prie de croire, Monsieur le Maire, à l’assurance de ma considération 
distinguée."

DERNIERE MINUTE : 

Suite à une interpellation des membres du conseil 
municipal lors de sa séance du 21 juin, Monsieur 
le Maire s’est engagé publiquement à annuler la 

dérogation qu’il avait accordée et à en informer la 
gendarmerie.
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